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Com o objetivo de impulsionar a economia através da valo-
rização da produção rural com a atividade turística acontece 
na próxima quarta-feira, dia 25, a reunião técnica do Arranjo 
Produtivo Local (APL) da cachaça e do queijo artesanal do 
Vale do Café. O evento acontece na Universidade de Vassouras. 
Abertura do evento será às 10 horas.
PÁGINA 6

VASSOURAS SEDIA REUNIÃO DO APL DA 
CACHAÇA E DO QUEIJO ARTESANAL

Na madrugada de quarta-
-feira, dia 18, um motorista 
ficou ferido após o seu carro 
colidir violentamente contra 
um poste no bairro Vila Ame-
ricana, em Volta Redonda.

PÁGINA 7

COLISÃO
EM POSTE

Divulgação

Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

Presidente da Eletronuclear falou dos números
durante evento sobre mudanças climáticas

Sistema será monitorado por profi ssionais treinados e,
em casos de descumprimentos, atuações serão feitas

por agentes de trânsito; multa é de R$ 193,23

Angra 3 pode gerar
quase 30 mil empregos

ENTRE DIRETOS E INDIRETOSNO CENTRO E ANO BOM

O fl agrante ocorreu na noite de terça-feira, dia 18, após a PRF ‘pedir passagem’ na 
rodovia; a motorista não entendeu o sinal, e parou no acostamento de forma abrupta

Mulheres são presas com
cerca de dez quilos de haxixe e 
quase R$ 10 mil na Rio-Santos

Site da Prefeitura de Itatiaia é atacado por hackers

NÃO ENTENDERAM O SINAL DA POLÍCIA E SE DERAM MAL

PREÇO DO EXEMPLAR: R$ 1,50COMERCIAL: (24) 99974-0101| ADMINISTRAÇÃO: (24) 99978-0101 | REDAÇÃO: (24) 3028-1409

Até aqui o Senhor Deus nos ajudou. 1 Samuel 7:12

O presidente da Eletronuclear, 
Eduardo Grand Court, disse du-
rante a abertura do segundo dia 
da 8ª Conferência Cidades Verdes, 
na cidade do Rio de Janeiro, que a 
construção de Angra 3 deve gerar 
sete mil empregos diretos e 20 mil 

indiretos, movimentando recursos 
na ordem de R$ 20 bilhões. Ele 
disse que estão trabalhando com 
empenho para que a obra aconteça. 
A 8ª Conferência Cidades Verdes, foi 
realizada no Centro de Convenções 
Firjan, nos dias 17 e 18 de outubro 

pelo Instituto Onda Azul, em parceria 
com a Firjan. O objetivo foi discutir o 
futuro da água e da energia diante das 
mudanças climáticas. Court reforçou 
a matriz energética de baixa emissão 
de carbono no país.

PÁGINA 2

ANÚNCIO foi feito durante a 8ª Conferência Cidades Verdes

Na noite de terça-feira, dia 17, 
a Polícia Rodoviária Federal (PRF) 
apreendeu aproximadamente dez qui-
los de haxixe e mais de R$ 9 mil em 
espécie na Rodovia Rio-Santos (BR-
101), em Paraty. Três mulheres foram 
presas, com idades de 54, 34 e 42 anos. 
A equipe fazia fiscalização no Km 534 
e, ao sinalizar para o veículo da frente 
dar passagem à viatura, a motorista não 
compreendeu o alerta e parou abrupta-
mente no acostamento. Esse gesto fez 
com que os policiais também parassem. 
Enquanto verificavam os equipamen-
tos obrigatórios, eles notaram a pre-
sença de um compartimento preparado 
para esconder produtos ilícitos atrás do 
banco do passageiro. Foram encontra-
dos 13 tabletes de haxixe e quase R$ 
10 mil em dinheiro. A condutora e as 
duas passageiras foram detidas, sendo 
que duas delas já tinham passagens 
anteriores por tráfico e roubo.

PÁGINA 7AÇÃO DA POLÍCIA Rodoviária Federal aconteceu no Km 534, em Paraty

Após o período de adaptação 
e conscientização dos motoristas, 
o novo sistema de estaciona-
mento rotativo de Barra Mansa 
entrará em fase de fiscalização, 
conforme afirmou o secretário de 
Ordem Pública, Daniel Abreu, 
ao A VOZ DA CIDADE. Em 
funcionamento desde o dia 25 de 

setembro, o estacionamento será 
monitorado pelos profissionais 
treinados para auxiliar os con-
dutores e, em caso de infrações, 
elas serão efetuadas pelos agentes 
de trânsito através de sistema de 
videomonitoramento. A multa 
pode chegar a R$ 193,23. 

PÁGINA 5

Novas regras para o
estacionamento rotativo 
de Barra Mansa passam

a ser fiscalizadas

SISTEMA de estacionamento está funcionando desde 25 de setembro

Na manhã de quarta-feira, dia 
18, uma idosa de 72 anos foi presa 
em Barra do Piraí pelo crime de 
maus-tratos a animal com resulta-
do morte. Ela foi detida em casa, 
no bairro Ponte do Andrade, e foi 
encaminhada à 88ª Delegacia de 
Polícia (DP). As informações foram 
confirmadas pelo delegado titular 
da unidade, Antonio Furtado. O 
animal apresentava ferimentos 

graves e com parte do focinho des-
figurado, além de estar desnutrido. 
Ele chegou a receber atendimento 
veterinário, mas não resistiu. A 
idosa afirmou que o cão teria sido 
atacado por capivaras, mas o dele-
gado, de acordo com a avaliação da 
veterinária, descartou a hipótese. 
A pena para o crime pode chegar a 
seis anos de prisão. 

PÁGINA 7

Idosa de 72 anos é presa
após cão morrer por suposto 

crime de maus-tratos

ANIMAL não resistiu aos ferimentos e morreu durante atendimento

Fora do ar, durante toda a tarde 
e até o fechamento desta edição não 
estava sendo possível acessar o site da 
Prefeitura de Itatiaia. Ele foi alvo de 
um ataque cibernético assinado pelo 

Coletivo Internacional Anonymous. 
O A VOZ DA CIDADE recebeu um 
email do próprio autor do ataque in-
formando do ocorrido e horas depois 
houve a confirmação pela prefeitura 

do que havia acontecido. O motivo 
seria o acontecimento envolvendo o 
prefeito Irineu Nogueira na última 
terça-feira, dia 17.

PÁGINA 3

Além de reduzir ainda mais 
o tempo de espera pelo exame de 
ressonância magnética e aumentar o 
número de exames de 250 para 800, 
sendo 60 com sedação, no último 
mês, o Hospital Regional Zilda Arns, 
localizado no bairro Roma, em Volta 
Redonda, também ajudou a zerar a 
fila por um exame de colangiopancre-

atografia no Estado. O procedimento 
começou a ser realizado em fevereiro 
deste ano na unidade e, graças a 
abertura das novas salas de centro 
cirúrgico e da contratação de pro-
fissionais especializados o número 
de exames mais que dobrou, saltou 
de 20 para 46 mensais. 

PÁGINA 5

Hospital Regional ajuda a zerar fila de exame 
de colangiopancreatografia no Estado

Marcelo de Jesus-Cidades Verdes

Divulgação

Divulgação

Felipe Vieira-PMBM



Quinta-feira, 19 de outubro de 2023 2
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diretos e 20 mil indiretos
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TELEVISÃO FURTADA EM VALENÇA
Uma televisão de 43” foi furtada de dentro de uma escola no 
bairro Cambota. Uma equipe do 10° BPM foi acionada na manhã 
de quarta-feira, dia 18, após funcionários do colégio notarem 
sinais de arrombamento e, em seguida, darem falta do aparelho. 
A escola fica na Rua João Esteves e uma funcionária, a primeira 
a chegar, notou que a grade da cozinha foi arrombada. A diretora 
do colégio também apareceu no local, dando falta da TV. O caso 
foi registrado na 91ª Delegacia de Polícia (DP).
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Rua Michel Wardini, 100
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ENTRE EM CONTATO
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Informação 

foi dada pelo 

presidente 

durante 

participação da 

Eletronuclear 

em evento 

sobre mudanças 

climáticas 

ANGRA DOS REIS

Durante a 8ª Conferên-
cia Cidades Verdes, realizada 
no Centro de Convenções da 
Firjan, ontem, o presidente 
da Eletronuclear, Eduardo 
Grand Court, disse que estão 
trabalhando com empenho para 
concluir Angra 3. Ele apontou 
que a construção da terceira 
usina nuclear deve gerar sete mil 
empregos diretos e 20 mil indi-
retos, movimentando recursos 
na ordem de R$ 20 bilhões. O 
presidente reforçou a matriz 
energética de baixa emissão de 
carbono no país. 

A 8ª Conferência Cidades 
Verdes, foi realizada no Cen-
tro de Convenções Firjan, foi 
realizada em dois dias, 17 e 
18, pelo Instituto Onda Azul, 
em parceria com a Firjan. O 
objetivo foi discutir o futuro 
da água e da energia diante das 
mudanças climáticas.  

Ainda no discurso do pre-
sidente da Eletronuclear, o 
presidente ressaltou a baixa 
emissão de carbono na produ-
ção de energia nuclear, o que 
tem levado a diversos países 

RESENDE

O prefeito Diogo Balieiro 
Diniz e a secretária de Educa-
ção do município, Rosa Frech, 
participaram nesta quarta-feira, 
dia 18, da entrega de óculos para 
estudantes de cinco escolas da 
rede municipal de ensino. A 
iniciativa faz parte do projeto 
“Ver e Viver”, desenvolvido 
pela Prefeitura de Resende 
em parceria com Siderúrgica 
ArcelorMittal, que visa identi-
ficar a necessidade de correção 
oftalmológica nas crianças das 
escolas municipais e poder ofe-
recer tratamento ou óculos para 
correção de grau. A solenidade 
de entrega aconteceu na Escola 
Municipal Dona Mariúcha, no 
bairro Santo Amaro.

De acordo com a secretária 
de Educação do município, 
Rosa Frech, nesta etapa foram 
distribuídos mais de 200 ócu-
los para os alunos das Escolas 
Municipais Sagrado Coração, 
Marieta Salles, Dona Mariúcha, 
Maria Dulce Freire Chaves e 
Surubi. “Foram realizados mais 
de 300 exames, sendo mais de 
mil alunos contemplados em 
todas as etapas do projeto”, in-
formou a secretária. Rosa ainda 
disse que o objetivo da parceria 
é de identificar a necessidade 
de correção oftalmológica nas 
crianças da rede municipal de 

ensino e poder oferecer trata-
mento ou óculos para correção 
de grau. “O Programa é uma 
parceria com a empresa Arce-
lor Mittal, que disponibiliza a 
formação para os professores, a 
consulta com oftalmologista e a 
doação dos óculos. Nessa ação os 
estudantes podem escolher sua 
armação. O programa acontece 
anualmente”, complementou.

O prefeito Diogo Balieiro, 
que acompanhou a entrega dos 
óculos aos estudantes, disse 
que por meio da iniciativa, está 
sendo possível alcançar cente-
nas de crianças, que por algum 
motivo precisam de consulta, 
tratamento e por fim, os óculos 
de correção de grau. “Eu, como 
médico oftalmologista, posso 
afirmar que a detecção de alte-
rações na vista, nessas idades 
iniciais, é fundamental para que 
problemas sejam detectados e 
até revertidos, tratados ou so-
lucionados. Essa é uma medida 
que pode transformar para sem-
pre a vida dessas crianças, além 
de alterar positivamente suas 
atividades rotineiras, inclusive 
escolar. Em nome da adminis-
tração municipal, o sentimento 
que temos em relação a essa 
parceria com a ArcelorMittal é 
de gratidão. Temos muito o que 
agradecer e parabenizá-los pela 
iniciativa”, destacou o chefe do 
Executivo.

BARRA MANSA

Motoristas que passaram 
pelo Centro de Barra Mansa 
na tarde desta quarta-feira, 
18. Na Avenida Domingos 
Mariano, altura do Cemitério 
Municipal, se depararam com 
um problema na rua. A rede 
de água de 250 milímetros do 
Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto (Saae) estourou. A 
Guarda Municipal esteve no 
local orientando os motoristas 
para que seguissem em mão du-
pla pela Avenida Prefeito João 
Chiesse Filho, passando pela 

Delegacia, e retornando para a 
Domingos Mariano na rua logo 
em frente ao Parque da Cidade. 
Mais tarde, o trânsito ficou em 
meia pista, porém até por volta 
de 20 horas ainda tinha reflexos 
de engarrafamento. 

A previsão era de que o servi-
ço fosse concluído pelo Saae até 
às 22 horas de ontem. Durante 
esse período a distribuição de 
água a bairros que são abaste-
cidos pela ETA São Sebastião, 
como Centro, Ano Bom, Santa 
Rosa, Monte Cristo e Roberto 
Silveira, ficou comprometida.

RESENDE

A Prefeitura de Resende 
promove  no  munic ípio 
a Campanha Municipal de 
Crimes Virtuais Contra o 
Idoso. As ações, promovidas 
pela Assistência Social e Di-
reitos Humanos, acontecerão 
em diversas datas e locais 
estratégicos, proporcionando 
informações valiosas e esclare-
cendo dúvidas para promover 
um ambiente digital mais 
seguro para os idosos. 

Ao todo serão realizadas 
seis atividades no município. 
A primeira Campanha acon-

tece nesta quarta-feira, dia 18, 
no Calçadão do bairro Campos 
Elíseos, principal Centro Co-
mercial da cidade, no período 
das 9 às 11 horas. Na quinta-
-feira, dia 19, será realizada 
no Centro de Convivência 
de Idosos (CCI) Tobogã, às 
14 horas. Na sexta-feira, dia 
20, no CCI Cidade Alegria, 
às 9h45min. No domingo, dia 
22, na Feira Livre do Parque 
da Águas, no bairro Jardim 
Jalisco, às 9 horas. No dia 24, 
no CCI Engenheiro Passos, às 
8h40min e no dia 30, no CCI 
Paraíso, às 15 horas.

Segundo a secretária mu-

nicipal de Assistência Social 
e Direitos Humanos, Jacque-
line Primo a iniciativa visa 
informar e educar tanto 
os idosos como o público 
em geral sobre os perigos e 
medidas de proteção contra 
essas ameaças cibernéticas. 
“Convidamos a todos os 
moradores e, em particular, 
os idosos, a participarem 
ativamente desta campanha 
crucial. Juntos, podemos 
criar um ambiente digital 
mais seguro e proteger nos-
sos cidadãos mais velhos de 
possíveis ameaças virtuais. 
A educação e a prevenção 

são os primeiros passos em 
direção a um futuro digital 
mais seguro para todos”, 
disse Jacqueline.

A secretária informou 
ainda que as equipes farão 
panfletagem no Campos Elí-
seos e na Feira Livre da Beira 
Rio, com orientações sobre 
os canais disponíveis para 
denúncias, serviços ofere-
cidos pela gestão municipal 
e demais informações. Já 
no Centro de Convivência 
do Idoso de diferentes lo-
calidades, serão realizadas 
rodas de conversa com os 
participantes.

NOTÍCIA foi dada pelo presidente da Eletronuclear, Eduardo Grand Court

a retomarem a construção de 
usinas. Apontou que a França 
tem 14 unidades em estudo e há 
projetos de retomada em outros 
países como Estados Unidos e 
também na Europa. “A energia 
nuclear emite apenas 12 gramas 
de carbono por Kilowatts/hora, 
sendo comparável apenas à 
energia eólica, enquanto outras 
fontes chegam a emitir 400. É 
uma geração de baixo carbono, 
e por isso o mundo inteiro 
discute esse caminho para a 
transição energética”, afirmou 
o presidente da Eletronuclear.

Eduardo Grand Court ainda 

apontou que a operação de An-
gra 1 e Angra 2 nunca causou 
problema grave à população, ao 
meio ambiente ou aos trabalha-
dores. Além disso, o complexo 
possibilita o desenvolvimento 
do hidrogênio como fonte de 
energia. “Nós já produzimos 
hidrogênio para a usina, temos 
muitos estudos, e agora vamos 
partir para o estudo de viabili-
dade técnica e econômica para 
produzir hidrogênio em quan-
tidade suficiente para gerar 
energia”, afirmou.

O engenheiro responsável 
pelo projeto de hidrogênio da 

Eletronuclear, Nelri Ferreira 
Leite disse na conferência que, 
atualmente, o estado brasileiro 
que está “capitaneando a revo-
lução do hidrogênio” é o Ceará, 
que tem o Complexo Industrial 
e Portuário de Pecém e faz par-
ceria com o porto de Roterdã, 
na Holanda, com investimento 
de 5 bilhões de euros no ciclo 
do hidrogênio. “Hoje, a grande 
vedete do hidrogênio limpo está 
no Nordeste”, disse Nelri, que 
apresentou detalhes sobre a fase 
em que se encontram os estudos 
de produção de hidrogênio nas 
usinas de Angra.

Prefeito participa de entrega 
de óculos para estudantes por 
meio do projeto “Ver e Viver”

DIOGO ACOMPANHOU a entrega na EM Dona Mariúcha

Rede de água do Saae rompe no 
Centro e trânsito ficou prejudicado

REDE DE ÁGUA de 250 milímetros do Saae estourou

Prefeitura promove Campanha
Municipal de Conscientização contra
Crime Virtuais aos Idosos em Resende

Douglas Pacheco-PMR

Marcelo de Jesus-Cidades Verdes

Divulgação
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A Alerj aprovou, em segunda discussão, o Projeto de Lei 
5.783/22, dos deputados Anderson Moraes (PL) e Marcelo Dino 
(União), que autoriza o Governo do Estado a firmar parcerias 
com protetores e cuidadores de animais soltos ou abandonados. 
O texto será encaminhado para o governador Cláudio Castro, 
que tem até 15 dias úteis para sancioná-lo ou vetá-lo.POLÍTICA

POLITICA@AVOZDACIDADE.COM

Coletivo Internacional Anonymous anuncia 
ataque cibernético ao site da Prefeitura de Itatiaia

CRIME

Ação foi avisada 

ao jornal por 

meio de email; 

prefeitura deve 

fazer a notificação 

a Polícia Federal 

ITATIAIA 

A redação do A VOZ DA 
CIDADE recebeu às 14h58min 
um email informando que acon-
teceria um ataque cibernético 
no site da Prefeitura de Itatiaia, 
devido aos acontecimentos 
envolvendo o prefeito Irineu 
Nogueira. O site realmente 
sofreu um ataque e a prefeitura 

fez a retirada do ar do mesmo. 
Há a informação de que a Polícia 
Federal será notificada.

O autor se identifica como 
Azel, Hacker Ofensivo do Cole-
tivo Internacional Anonymous. 
O email veio de vidamaravilho-
sa@proton.me. “O prefeito de 
Itatiaia cometeu um grave erro, 
ao insultar de forma racista uma 
senhora trabalhadora. Abomi-
namos esse tipo de insulto e por 
este motivo vamos derrubar o 
Portal Oficial da Prefeitura de 
Itatiaia em forma de protesto 
e apoia à vítima”, diz o email, 
que informava que o ataque 
aconteceria às 14 horas do dia 
de hoje e que o portal ficaria 
totalmente fora do ar. 

O Anonymous é um grupo 
não identificado, uma espécie de 

coletivo hacker, constantemente 
são notícia desde seu início – em 
atividades benéficas à liberdade 
e ataques, considerados “crimi-
nosos”.  São considerados na 
internet um grupo hacktivista 
mais famoso do mundo.

Em nota, a prefeitura infor-
mou que “em razão do site estar 
apresentando instabilidade, o 
setor de informática, preventi-
vamente retirou o Portal do ar e 
a Administração Municipal está 
tomando as medidas cabíveis e 
buscando o mais rápido possível 
resolver o problema”.

PREFEITO LIBERADO  

O juiz Cherubin Helcias 
Schwartz Junior do Tribunal 
de Justiça da Comarca do Rio 
de Janeiro, concedeu, na ma-

nhã desta quinta-feira, dia 18, 
uma liminar para liberdade do 
prefeito de Itatiaia Irineu No-
gueira. Ele foi detido na tarde 
desta terça-feira, 17, por uma 
acusação de injúria racial. De 
acordo com a denúncia, uma 
mulher de 31 anos, balconista 
de uma padaria localizada no 
bairro Jardim Jalisco, procurou 
a 89ª Delegacia de Polícia (DP) 
de Resende para registrar um 
boletim de ocorrência. No iní-
cio da tarde, após ser comunica-
do do habeas corpus, o prefeito 
foi liberado da 89ª Delegacia 
de Polícia (DP) de Resende, 
onde estava desde o início da 
noite de quarta-feira. Ele saiu 
acompanhado de advogados.

No despacho, o juiz Che-
rubin Helcias Schwartz Junior 

compreendeu que não existe o 
flagrante risco à ordem pública, 
à futura aplicação da lei penal, 
o que não se justifica a manu-
tenção da prisão provisória. 
“A prisão cautelar se mostra 
desnecessária. Isso porque, é 
fato público e notório que o 
paciente é portador de bons 
antecedentes, exerce atividade 
lícita, já que ocupa o cargo de 
Prefeito do Município de Ita-
tiaia, e tem domicílio certo”, 
destaca Cherubin.

PREFEITO NEGA O CASO

Em nota oficial, a Prefei-
tura de Itatiaia, o prefeito 
Irineu Nogueira reiterou não 
ter praticado qualquer ofensa 
contra quem quer que seja e 
seu posicionamento contrário a 

atos ou condutas racistas. “Sigo 
confiando na Justiça e pretendo, 
o quanto antes, retomar minhas 
atividades como Prefeito de 
Itatiaia. Temos muito trabalho 
pela frente e disposição não nos 
falta para fazer Itatiaia avançar 
ainda mais”, disse.

Segundo o que informou a 
balconista, o prefeito teria entra-
do na padaria e aberto uma estufa 
para pegar salgado. Ela advertiu 
Irineu de que não poderia fazer 
isso devido a uma determinação 
da Vigilância Sanitária, sendo 
permitido apenas para funcio-
nários. Segundo ela, o prefeito 
teria se irritado. Se dirigiu a 
outra funcionária e disse: “meu 
problema não é com você, é com 
a aquela negrinha lá”, apontando 
o dedo para a mesma.

VOLTA REDONDA

A Olimpíada da Pessoa com 
Deficiência (Olimpede) pode 
ser incluída no Calendário 
Oficial do Estado. O autor do 
projeto de lei, que foi aprovado 
em duas discussões em sessão 
na Alerj, terça-feira, dia 17, é o 
deputado estadual Munir Neto 
(PSD). Os jogos já são celebra-
dos todo o mês de setembro na 
cidade do Aço e o projeto man-
tém essa tradição, ganhando 
reconhecimento no Estado. O 
projeto segue agora para análise 
do governador Cláudio Castro.

“O mês de setembro é um 
mês de luta pela inclusão das 
pessoas com deficiência e agora 
será também o mês da Olimpí-
ada da Pessoa com Deficiência 
de Volta Redonda. Espero que 
o nosso governador sancione o 
nosso PL e que essa iniciativa 
sirva de exemplo para todo 
o país. Vamos lutar por mais 
inclusão em todos os espaços, 
sobretudo, no esporte”, disse o 
deputado.

O objetivo da Olimpede 
é realizar uma competição 
esportiva de caráter partici-
pativo e inclusivo. As regras e 
procedimentos são adaptados 
especialmente às pessoas com 
deficiência. “O governo muni-
cipal de Volta Redonda criou 

PORTO REAL

O prefeito Alexandre Ser-
fiotis anunciou, nesta quarta-
-feira, dia 18, que oficializou 
ao Legislativo, o projeto de Lei 
que regulamenta o piso salarial 
dos profissionais da enferma-
gem no município. Serfiotis 

assinou o documento, durante 

reunião, com os vereadores 

Carlinho Tchaia, Cláudio Gui-

marães, Diego Graciani, Elias 

Vargas, Fábio Maia, Fernando 
Beleza e Henry de Bulhões, em 
seu gabinete, no Palácio 5 de 
Novembro, para a assinatura 
do documento.

 Durante o encontro com 
os legisladores, o prefeito 
Alexandre reforçou o compro-
misso da atual gestão com os 
profissionais de saúde, e em 
especial, os enfermeiros que 
se dedicam para o bem-estar 
da população. 

O chefe do executivo ainda 
explicou que após o envio, 
o projeto de Lei passará por 

RIO CLARO

Os vereadores de Rio Claro, 
através de indicações e reque-
rimentos solicitaram diversos 
melhoramentos para os distritos e 
a sede do município. O vereador 
Luiz Fernando da Silva (PSC) 
solicitou a pavimentação das 
Ruas Beira Linha, Bairro Esta-
ção, Benedito Calmon Barbosa 
e Rua Santa Luzia e pediu que 
o governo municipal estude 
a possibilidade de realizar 
palestras e rodas de conversa 
sobre depressão e suicídio com 
os profissionais da saúde junto 
aos alunos do Ensino Médio, 
nas escolas municipais. 

O vereador Jorge Antônio 
Abreu (REP) pediu obras de 
manutenção na Estrada da 
Várzea, Itaoca e Rio Claro. Ele 
solicitou ainda que a prefeitura 
informe se a empresa Alcance 
Ambiental, que presta serviço 
no município está depositando 
FGTS, INSS e PIS, conforme 
determina o contrato assinado 
entre as partes. Wilton José de 
Almeida Lima (DEM) solicitou 
limpeza e retirada de entulhos 
nas ruas da Fazenda da Grama 
e pediu o retorno dos ônibus do 
Transporte Cidadão, no trecho 
entre Passa Três e Piraí, com 
pelo menos três horários por 
dia. Vicente Paula de Oliveira 
(MDB) solicitou que a prefeitu-
ra construa um ponto de ônibus, 
com cobertura para atender 
as crianças que frequentam 
a escola localizada no bairro 
Vila Velha. O vereador João 
Batista Coelho (SD) solicitou 

a colocação de três redutores 
de velocidade (quebra-molas) 
na Rua 3, bairro Fazenda da 
Grama. José Alexandre de Al-
meida Cunha (SD) solicitou 
a construção de quatro pontos 
de ônibus, em Getulândia, em 
frente a subestação da Light, 
sentido Rio Claro; próximo 
a Borracharia do Zé Alcides, 
sentido Barra Mansa; reta de 
Getulândia, sentidos Rio Claro 
e Barra Mansa e a instalação 
de um DPO da Polícia Mili-
tar, em Getulândia. Antônio 
Nerzo Rodrigues de Araújo 
(REP) solicitou que a Defesa 
Civil informe como está sendo 
realizado o monitoramento dos 
rios de Lídice e como a popu-
lação será informada em casos 
de enchentes. Marcos Vinicius 
do Valle Alves (PSC) solicitou 
envio de ofício para a Agência 
Reguladora de Energia e Sanea-
mento Básico do Estado do Rio 
(Agenersa) para que fiscalize 
a empresa Rio+Saneamento 
pelo o que chamou de péssimo 
serviço prestado ao município, 
principalmente em Passa Três, 
onde os moradores que residem 
em locais mais elevados estão 
constantemente reclamando 
da falta de água. Edson Higino 
de Oliveira Silva (SD) solicitou 
que a Secretaria de Saúde estude 
a possibilidade de colocar apa-
relhos de Raio-X nos postos de 
saúde em Passa Três e Lídice, 
para onde foram relocados dois 
médicos ortopedistas, que não 
podem diagnosticar fraturas, 
sem o uso de um aparelho de 
radiologia.

Olimpede pode fazer parte do 
calendário oficial de eventos do Estado

há mais de 20 anos a Olimpede. 
Um evento maravilhoso, de ca-
ráter inclusivo e participativo, 
onde pessoas com deficiência 
de todas as idades participam, 
competindo em diversas mo-
dalidades esportivas. A gente 
fica muito feliz de ver a alegria 
dos participantes”, destacou o 
parlamentar. 

Atualmente a Olimpede 

recebe atletas de todo o país. 
O deputado lembrou que a 
Olimpíada é hoje um evento 
grandioso e que na edição deste 
ano foram mais de 30 cidades 
do país dos estados de Minas 
Gerais, São Paulo e Rio de 
Janeiro, com mais de 1,7 mil 
atletas participantes, represen-
tantes de 83 instituições. “Eu 
agradeço aos meus pares pela 

aprovação do projeto, mas eu 
não posso deixar de parabenizar 
o prefeito Antônio Francisco 
Neto, a secretária Rose Vilela 
e toda equipe da Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer 
por realizarem um evento de 
tamanha importância. Que 
sirva de exemplo para todos os 
municípios do nosso estado”, 
apontou.

AUTOR do projeto de lei é o deputado Munir Neto

Executivo envia ao Legislativo projeto para 
regulamentar piso salarial da Enfermagem

votação e, após aprovação, a lei 
será sancionada beneficiando os 
profissionais com o reajuste. “O 
nosso sentimento é de gratidão 
aos enfermeiros, que principal-
mente na pandemia, estavam 

na linha frente para assegurar 
a saúde de todos. Da mesma 
forma que fizemos com os 
agentes de Endemias e de Saúde, 
buscamos a valorização destes 
profissionais, e através do apoio 

da Câmara Municipal, estamos 
dando um grande passo. Quero 
mais uma vez agradecer a todos 
os enfermeiros e desejar que 
Deus possa sempre abençoá-
-los”, disse Serfiotis.

ALEXANDRE esteve reunido em seu gabinete com vereadores

 Aprovados pedidos
de vereadores para
melhorias em Rio Claro

LUIZ FERNANDO pede pavimentação para várias ruas

Divulgação

Divulgação

Fabiano Sabino-PMPR



Quinta-feira, 19 de outubro de 2023 4

Geraldo Gonçalves - PMVR

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Cris Oliveira - PMVR

VOCÊ TAMBÉM PODE FAZER O FATO NA FOTO.
ENVIE A FOTOGRAFIA E TEXTO IDENTIFICADO PARA: REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

As equipes do Hospital Público Veterinário de 
Resende realizaram duas cirurgias de cesárea de 
emergência na terça-feira, dia 17. O primeiro caso 
foi em uma cadela American Bully, que teve oito 
filhotes. Ela estava com o abdômen muito distendido, 
causando dificuldade para respirar. O outro caso foi 
de uma Buldogue, em que nasceram quatro filhotes. O 
prefeito de Resende, Diogo Balieiro Diniz agradeceu 
a equipe de atendimento e a direção do Hospital Ve-
terinário que fez as cirurgias de emergências. “Mais 
uma vez, agradeço a todos os funcionários do Hospital 
Público Veterinário, em especial, ao diretor Felipe 
Quinane, por se dedicarem todos os dias com todo 
carinho e cuidado aos animais e estarem sempre de 
prontidão para atendê-los”, disse o prefeito.

CIRURGIAS DE 
CESÁREA NO HOSPITAL 
PÚBLICO VETERINÁRIO 

DE RESENDE

NOTAS & NOTAS
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

SEMINÁRIO DE 
INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL
Termina nesta sexta-feira, dia 20, a quarta edição do Seminário 
de Extensão, Pesquisa e Internacionalização (SEPESQI). Com o 
tema “A inteligência artificial e o desenvolvimento sustentável na 
educação”, o evento gratuito espera atrair cerca de 100 mil pesso-
as, incluindo estudantes, professores e pesquisadores de diversas 
instituições, com a expectativa de receber mais de 1.500 trabalhos 
científicos. Para participar basta acessar https://sepesqi.com/.

SIMULADÃO 
SAEB

Mais de mil estudantes do 
9º ano de 18 unidades escolares 
da rede municipal de ensino de 
Angra dos Reis participaram 
do I Simuladão Saeb na manhã 
desta quarta-feira, no Estádio 
Municipal Jair Carneiro Tos-
cano de Brito. Realizado pela 
Prefeitura de Angra dos Reis, 
por meio da Secretaria de Edu-
cação, Juventude e Inovação 
(Sejin), o exame teve como ob-
jetivo preparar os alunos para a 
prova do Sistema de Avaliação 
da Educação Básica (Saeb), que 
ocorrerá de 23 de outubro a 10 
de novembro.

PALESTRAS COM 
FOTÓGRAFOS 
ANGRENSES

A Associação Fotográfi-
ca e Cultural de Angra dos 
Reis (Afocar) promoveu nesta 
quarta-feira, dia 18, uma ofici-
na fotográfica gratuita na Casa 
de Cultura Poeta Brasil dos 
Reis, com o fotógrafo Edinho 
Lima, que é autodidata, se 
expressa através do registro de 
imagens, em ensaios, eventos, 
viagens e natureza. Dedicado 
à fotografia e com um olhar 
diferenciado, atualmente ele 
foca em registros em preto e 
branco. O evento foi aberto 
a fotógrafos profissionais e 
amadores da cidade.

SÉRIE DE 
PALESTRAS

A associação está promo-
vendo uma série de palestras 
gratuitas e encontros intitu-
lados “Olhares dos fotógrafos 
angrenses”. O ciclo de palestras 
vai até o dia 22 de novembro, 
sempre às quartas-feiras, gratui-
tamente, no mesmo horário e 
local. Os eventos fazem parte da 
programação prévia da mostra 
de fotografias “Olhares”, que a 
entidade promove anualmente 
e, neste ano, deverá acontecer 
em novembro.

A Prefeitura de Volta Redonda está promovendo uma verdadeira 
reconstrução da saúde. Desde 2021, por meio do Fundo Comuni-
tário de Volta Redonda (Furban-VR) e da Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS), 34 unidades básicas de saúde foram modernizadas 
e reformadas. As obras incluem recuperação de telhados, nova 
pintura, substituição de portas, torneiras e toda a rede elétrica e 
hidráulica revisada, entre outras melhorias.

INVESTIMENTOS
O investimento nas unidades da Atenção Primária à Saúde é 

uma estratégia adotada pelo governo municipal para garantir um 
atendimento de maior qualidade à população, além de melhores 
condições de trabalho aos profissionais. Hoje, a rede de saúde está 
sendo reconstruída, com as contas em dia, com os nossos hospitais 
de portas abertas e mais de 60 novos leitos.

A campanha Outubro 
Rosa segue realizando di-
versos encontros para pro-
mover a conscientização 
sobre o câncer de mama em 
Barra Mansa. Nesta quarta-
-feira, dia 18, a Secretaria 
Municipal de Saúde realizou 
uma roda de conversa e pa-
lestra para mulheres na USF 
Ismael de Souza, localizada 

no bairro Vista Alegre.

PROFISSIONAIS 
REUNIDOS

O evento reuniu gine-
cologistas, enfermeiras, 
psicólogos, além da pre-
sença da coordenadora do 
Núcleo de Atenção à Saúde 
da Família (NASF), Yasmin 
Rio. Durante a ação foi re-
alizado um coffee break e 
entrega de brindes para os 
presentes. Ainda na quarta-
-feira, a USF Santa Terezi-
nha, localizada no bairro 
Paraíso de Baixo, recebeu 
profissionais especiali-
zados para promoverem 
palestras para os pacientes 
presentes na unidade.

A Prefeitura de Barra Mansa, por meio da Secretaria de Assistên-
cia Social e Direitos Humanos (SMASDH), está oferecendo curso 
de informática (básico, intermediário e avançado) à população em 
situação de rua que é atendida pelo Centro Pop. De acordo com 
o coordenador do Centro Pop, Thiago Félix, as aulas têm como 
objetivo oferecer oportunidade para a reinserção dos atendidos na 
sociedade. “Nosso curso acontece de segunda a sexta-feira, sempre 
às 9 horas, para todos os interessados. Essa iniciativa é um passo 
positivo na busca por uma colocação no mercado de trabalho, 
visto que um dos requisitos nas principais entrevistas de emprego 
são os conhecimentos de informática. Ao final do curso, cada um 
dos atendidos receberá um certificado e poderá acrescentar essa 
atribuição no currículo”, explicou Thiago.

Uso de tecnologias na educa-
ção. Esse foi o tema do curso de 
capacitação para cerca de 80 pro-
fissionais da Secretaria Municipal 
de Educação de Volta Redonda 

(SME) realizado na quarta-feira, 
dia 18. A capacitação aconteceu 
no auditório do Sebrae, no bairro 
Aterrado. Foi uma parceria entre 
a instituição e a SME realizada 

com duas turmas, de manhã e 
à tarde, reunindo diretores, su-
pervisores, além de orientadores 
educacionais, como também 
implementadores de informática.

O Corpo de Bombeiros aten-
deu uma ocorrência de incêndio 
em um estabelecimento comer-
cial do bairro Aterrado, em Volta 

Redonda. Segundo a assessoria 
de imprensa o acionamento foi 
às 16h52min desta quarta-feira, 
dia 18 e trecho da Avenida Lucas 

Evangelista ficou fechado por 
um período. Não houve vítimas 
e ainda não há informações sobre 
como o incêndio começou.

CIRCUITO CERVEJEIRO 
NA ILHA GRANDE

O Circuito Cervejeiro de Corrida vai atravessar o mar e chegar à Vila 
do Abraão, neste sábado, dia 21, às 14 horas. Em sua quinta edição, conta 
com o apoio da Prefeitura de Angra dos Reis, por meio da Secretaria 
Municipal de Eventos, e faz parte do Calendário Oficial de Eventos 
da cidade. O evento une corrida, cerveja e diversão e tem o objetivo 
de proporcionar uma experiência única aos participantes, que correm 
alguns quilômetros fazendo paradas estratégicas para a degustação 
de cervejas. A corrida não visa à competição, os participantes correm 
juntos por diversão. Até o momento há 347 inscritos e os interessados 
ainda podem garantir sua vaga pelo site www.circuitocervejeirocorrida.
com.br. O percurso na Ilha Grande tem 2,5 quilômetros, com largada 
na praça em frente à Igreja de São Sebastião e três pontos de parada.

ASSISTIDOS PELO CENTRO POP PARTICIPAM DE CURSO DE INFORMÁTICA

MAIS DE 30 UBS REFORMADAS

CAPACITAÇÃO SOBRE EMPREENDEDORISMO

INCÊNDIO NO BAIRRO ATERRADO

PALESTRA SOBRE CÂNCER DE MAMA

Redes Sociais
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CIÊNCIA E TECNOLOGIA
Diversas unidades de ensino de Barra do Piraí estão participando da 
Semana Nacional de Ciência e Tecnologia, que teve início na segunda-
-feira, dia 16, e segue até sexta-feira, dia 20. A ação é promovida pela 
Secretaria de Educação e faz parte do calendário anual do município, 
ministrada sempre em outubro. O objetivo é debater questões sobre 
o tema de forma lúdica e reflexiva e cada escola da rede municipal 
apresentou uma proposta.

CIDADES
CIDADES@AVOZDACIDADE.COM

Estacionamento Rotativo de Barra Mansa 
entra na fase de fiscalização

ATENÇÃO, MOTORISTAS

Roze Martins

Divulgação

Multa para quem 

descumprir as 

medidas é de R$ 

195,23, de acordo 

com o Código de 

Trânsito Brasileiro

BARRA MANSA 

Em funcionamento desde 
o dia 25 de setembro, o esta-
cionamento rotativo de Barra 
Mansa entrará em fase de fis-
calização, conforme afirmou o 
secretário de Ordem Pública, 
Daniel Abreu, ao A VOZ DA 

CIDADE. 
De acordo com ele, as pri-

meiras semanas foram impor-
tantes para que a população 
pudesse se adaptar, no entanto, 
as regras impostas pelo novo 
sistema serão monitoradas 
pelos profissionais treinados 
para auxiliar os condutores 
e, em caso de infrações, elas 
serão efetuadas pelos agentes 
de trânsito através de sistema 
de videomonitoramento. “Nós 
distribuímos panfletos, fizemos 
uma conscientização sobre o 
novo modelo e agora vamos 
entrar na fase de advertência 
e fiscalização. Esse controle é 
importante para que as pessoas 
respeitem o tempo determinado 
e para que o rotativo realmente 
funcione e todos possam encon-
trar vagas. O tempo estabelecido 

de duas horas, nas principais 
avenidas, foi feito com base 
em estudos e é o ideal”, disse 
o secretário, ao informar que 
o valor da multa para quem 
descumprir as medidas é de R$ 
195,23, de acordo com o Código 
de Trânsito Brasileiro. 

Ainda, de acordo com Abreu, 
todas as áreas de estacionamen-
to da cidade estão sinalizadas 
com o tempo máximo de perma-
nência que, em determinados 
trechos, pode chegar até quatro 
horas. Ele explica, no entanto, 
que ao esgotar esse tempo, o 
condutor não tem como acres-
centar mais saldo para manter 
o veículo estacionado, sendo 
obrigado a retirá-lo e a buscar 
um novo local.

“A concessionária que admi-
nistra o estacionamento tem um 
canal para usuários do serviço e, 
a partir daí, os fiscais lançam as 
placas no sistema, que identifi-
ca se o veículo ainda está com 
crédito naquele trecho. Se não 
tiver, o guarda municipal abre 
a câmera em tempo real para 
visualizar e aplica a multa”, 
esclareceu Abreu, ao informar 
que todo o processo fica salvo no 
sistema para caso seja solicitado 
recursos por parte do condutor. 

Questionado sobre a possi-
bilidade de aumentar o período 
máximo de permanência na área 
central do município, Abreu 
disse que, no momento, isso não 
seria possível, diferente do que 
aconteceu no Ano Bom, onde 
um levantamento apontou a 

necessidade de estender o prazo 
em um trecho da Rua Tenente 
José Eduardo. “No Centro da 
cidade, na área do comércio, não 
há possibilidade de estender-
mos o tempo de permanência. 
Mas, no Ano Bom, fizemos 
isso e passamos um trecho de 
duas para quatro horas porque 
sabemos que muitas pessoas vão 
para o hospital ou para consultas 
médicas que, realmente, podem 
demorar um pouco mais”, ex-
plicou o secretário. 

AVALIAÇÃO
O comerciante Natanael 

de Andrade trabalha em uma 
banca de jornal, que serve como 
ponto de vendas de tickets, e 
avalia como positiva a primei-
ra fase de funcionamento do 
estacionamento. Segundo ele, 
o questionamento dos condu-
tores é somente em torno do 
tempo de permanência. “As 
pessoas que compram o ticket 
aqui comigo estão elogiando a 
facilidade de encontrar vagas, 
mas muitas têm questionado 
que o tempo mínimo deveria 
ser de três horas, porque alegam 
que em duas horas nem sempre 
conseguem resolver tudo como, 
por exemplo, ir ao banco e no 
comércio”, ressaltou. 

A dona de casa Cristiane 
Oliveira dos Santos, de 46 anos, 
disse que já se adaptou ao novo 
sistema e que, em breve, vai 
baixar o aplicativo para tornar 
ainda mais fácil a compra dos 
tickets. “Eu prefiro o aplicativo 

RESENDE

Na próxima semana, a po-
pulação terá a chave de poder 
observar o planeta Júpiter. Uma 
parceria entre a Prefeitura de 
Resende, por meio da Agência 
do Meio Ambiente de Resende 
(Amar) e o Instituto Federal 
do Rio de Janeiro (IFRJ), vai 
promover entre os dias 23 e 
25, projeto “Ares Astronomia” 

para observação do planeta. A 
observação por telescópio será 
no campus do IFRJ, que fica no 
antigo GSSAN, no bairro Co-
mercial, será aberta ao público 
e ficará disponível a partir das 
19h30min.

Promovido por meio do pro-
jeto “Ares Astronomia”, o even-
to “O gigante Júpiter em foco” 
vai possibilitar a observação do 
maior planeta do sistema solar.

Segundo o presidente da 
Amar, Wilson Moura, a opor-
tunidade de observação do 
planeta é uma atração feita 
para todas as idades, espe-
cialmente os amantes da as-
tronomia. “Será um evento 
muito agradável, aberto ao 
público, capaz de aproximar 
a população da ciência e da 
astronomia. Contaremos com 
um ótimo telescópio, que 

estará posicionado para nos 
conferir uma visão de Júpiter, 
que é o maior dos planetas do 
sistema solar”, disse Moura, 
convidando a população para 
participar do projeto “Ares 
da Astronomia” em Resende. 
“Esperamos famílias e a pre-
sença dos pequenos, que vão 
se apaixonar cada dia mais ao 
buscarem conhecimento sobre 
o universo”, disse o presidente.

VOLTA REDONDA 

A programação da série de 
ações durante mês pelo ‘Outu-
bro Rosa’ no município, será 
aberta nesta quinta-feira, dia 
19, às 10 horas, no Grupo de 
Apoio a Pessoas com Câncer 
(GAPC). No local será reali-
zada uma roda de conversa 
com orientações jurídicas e 
benefícios sociais da mulher. 
As atividades serão promovidas 
através do “Advogado Social”, 
projeto realizado no âmbito 
da Proteção Social Básica, da 
Política Nacional de Assistên-
cia Social, executada na cidade 
pela Secretaria Municipal de 
Ação Comunitária (Smac) nos 
35 Centros de Referência de 
Assistência Social (Cras) da 
cidade.

Segundo a secretária Mu-
nicipal de Ação Comunitária, 
Carla Duarte, a atividade faz 
parte da programação preparada 
para o mês de outubro alusiva 
‘Outubro Rosa’ visando o forta-
lecimento e a conscientização 
das mulheres sobre a prevenção 
do câncer de mama. A campa-
nha segue até o final do ano, 
em parceria com a ‘Primavera 
Rosa’, da Secretaria Municipal 
de Saúde (SMS).

Ainda de acordo com a 
secretária, durante todo o mês 
de outubro, o projeto irá infor-
mar, motivar e mobilizar para a 
prevenção e detecção precoce do 
câncer de mama, esclarecendo 
dúvidas dos usuários, orientan-
do sobre os direitos e benefícios 
aos portadores de câncer, como 
quitação do financiamento da 
casa própria, aposentadoria por 
invalidez, isenção de imposto de 
renda, entre outros.

Carla ressaltou ainda que, 
quando a população conhece 
seus direitos, ela consegue 
desempenhar seu papel como 
cidadão de forma ainda melhor. 
Explicou ainda que, esse mês o 
Advogado Social terá como foco 
o Outubro Rosa, orientando 
sobre direitos e benefícios da 
mulher com câncer de mama. 
“Estaremos durante todo o mês 
nos Cras orientando e tirando 
as dúvidas das nossas usuárias. 
Nosso objetivo é manter a popu-
lação sempre informada sobre 
os seus direitos”, informou.

PANFLETOS 
INFORMATIVOS 
NOS CRAS

Ainda de acordo com a secre-
tária, durante todo o mês serão 
distribuídos panfletos informa-
tivos nos Cras, unidades básicas 
de saúde e hospitais de Volta 
Redonda. Além das orientações, 
serão distribuídos laços rosas, 
símbolo da campanha. Todas 
as atividades visam comparti-
lhar informações e promover a 
conscientização sobre a doença, 
proporcionando maior acesso 
aos serviços de diagnóstico e 
de tratamento.

A coordenadora do progra-
ma Advogado Social, Adriele 
Gama, lembrou que, muitas 
vezes a população enfrenta 
problemas legais e jurídicos que 
impedem ou dificultam o acesso 
aos seus direitos e benefícios. 
“O ‘Advogado Social’ presta 
todo o atendimento jurídico, 
orienta em problemas com a 
obtenção gratuita de medica-
mentos, tratamentos, benefícios 
ou outras medidas necessárias 
à defesa da saúde”, concluiu a 
coordenadora.

VOLTA REDONDA  

O Centro de Imagens do 
Hospital Regional do Médio 
Paraíba Zilda Arns, no bairro 
Roma, ampliou o seu horário 
de funcionamento para reali-
zação do exame de ressonância 
magnética. A medida, que visa 
reduzir ainda mais o tempo 
de espera pelo exame junto à 
Central Estadual de Regulação 
(CER), fez aumentar o número 
de exames de 250 para 800, sendo 
60 com sedação, no último mês.

O equipamento instalado no 
Hospital Zilda Arns no início 
deste ano é usado para exames 
cardíacos, vasculares e oncológi-
cos. O aparelho conta com recur-
sos de inteligência artificial, mesa 
com capacidade para realizar 
exames em obesos e abertura de 
70cm, oferecendo mais conforto e 
menor sensação de claustrofobia 
para os pacientes.

Após a ampliação do horário 
para exames, os pacientes pode-
rão realizar exames de segunda 
a sexta-feira, até a meia-noite, 
ou seja, seis horas a mais. O 
diretor geral do hospital, Caio 
Larcher, explicou que o resul-
tado foi o melhor possível neste 
primeiro momento. Disse ainda 
que a Secretaria de Estado de 
Saúde está garantindo um 

do que ter que ficar buscando 
os pontos de venda, já que nem 
sempre eu estaciono perto de um. 
Achei válido esse novo formato 
porque, realmente, está mais 
fácil encontrar vagas”, disse.

COMO FUNCIONA O 
ESTACIONAMENTO

Para baixar o aplicativo 
basta digitar, na loja virtual, Ro-

tativo Barra Mansa (disponível 
para Android e iOS), e realizar 
o cadastro. O sistema conta 
com três formas de compra e 
ativação: através do aplicativo; 
em lojas cadastradas indicadas 
nas placas de regulamentação; 
ou por meio de compra em posto 
de venda e ativação pelo app.  

Cada ticket tem o custo de R$ 
2 por hora e funciona de segunda 

a sexta-feira, das 8 às 18 horas, e 
aos sábados de 8 horas ao meio-
-dia; aos domingos e feriados o 
estacionamento será livre.

As vagas específicas desti-
nadas a idosos e Pessoas com 
Deficiência (PCD) não são 
cobradas. O tempo de parada 
varia entre duas e quatro horas, 
dependendo da informação 
exibida nas placas de cada local.

atendimento rápido, eficiente 
e humanizado ao paciente e, 
consequentemente, reduzindo 
o tempo de espera pelo exame 
na rede. “O hospital também 
passou a fazer o procedimento 
aos finais de semana, das 8 às 
19 horas. A outra boa notícia é 
que a medida também gerou a 
contratação de novos profissio-
nais de radiologia e adminis-
trativos”, informou o diretor.

Construído em uma área 
de 54 mil metros quadrados, o 

Zilda Arns é o maior hospital 
do interior do estado e atende a 
uma população de cerca de 1,2 
milhão de pessoas de 12 municí-
pios. Referência no tratamento 
de pacientes que necessitam de 
cuidado intensivo, tanto adulto 
como pediátrico, a unidade 
conta com 237 leitos, sendo 192 
adultos e 45 pediátrico.

De acordo com a direção 
do hospital, todos os pacientes 
são encaminhados pela Cen-
tral Estadual de Regulação, de 

forma integrada, humanizada 
e sem burocracias, com data e 
hora marcadas. “A ressonância 
magnética é um dos métodos 
mais avançados de diagnóstico 
por imagens disponíveis na 
medicina atual”, declarou o 
diretor da unidade. Lembrou 
ainda que, utilizando campos 
magnéticos e ondas de radio-
frequência, esse exame é capaz 
de fornecer imagens detalhadas 
e em alta resolução de diversas 
estruturas do corpo humano.

APÓS semanas de adaptação, as pessoas precisarão se atentar as regras

Atendimento gratuito no 
Outubro Rosa através do 
‘Advogado Social’ acontece 
nesta quinta-feira

Parceria entre a prefeitura e a IFRJ 
promove projeto ‘Ares da Astronomia’

O ZILDA ARNS é o maior hospital do Interior do Rio de Janeiro

Hospital Regional Zilda Arns amplia 
horário de atendimento para exames
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APL da cachaça e do queijo do Vale 
do Café acontece na próxima semana

UNIVASSOURAS

Secretários 
estaduais de 
Desenvolvimento 
Econômico, 
Turismo e 
Agricultura
farão abertura

VASSOURAS

Acontece na próxima quar-
ta-feira, dia 25 no auditório da 
Universidade de Vassouras, 
a reunião técnica do Arranjo 
Produtivo Local (APL) da 
cachaça e do queijo artesanal 
do Vale do Café. Os secretários 
de Estado de Desenvolvimento 
Econômico, Turismo e Agri-
cultura, respectivamente Vi-
nicius Farah, Gustavo Tutuca 
e Dr. Flávio farão a abertura
institucional do evento a partir 
das 10 horas.

A primeira Reunião Técnica 
do novo APL foi alinhada em 
encontro que aconteceu no final 
de setembro na Secretaria de 
Desenvolvimento do Estado, 
no Palácio Guanabara.

Na ocasião, o secretário 
Farah e a subsecretária Marina 
Esteves receberam o supe-
rintendente da Secretaria de 
Agricultura Paulo Henrique, 
o assessor institucional da 
Setur-RJ Wanderson Farias, o 
assessor institucional da Uni-
versidade de Vassouras Hamil-
ton Moss, o diretor da TurisRio 
Pablo Kling, o representante 
do Ministério da Agricultura 
Celso Merola e os empresá-
rios Rodrigo Du Vale (Rota 
do Queijo - Valença/Vale do 
Café) e Fábio Karan (Cachaça
Karan).

De acordo com o Wanderson 
Farias, a atividade visa valorizar 
a produção rural. “O espaço da 
Universidade de Vassouras é o 
melhor lugar para esse evento 
que une órgãos importantes do 
estado como Pesagro, Sebrae, 
Emater e Secretarias de Agri-
cultura, Desenvolvimento e 
Turismo para impulsionar a 
economia através da valori-
zação da produção rural com
a atividade turística”, disse, 
destacando que o secretário 
Gustavo Tutuca além de apoiar 
o APL também incentiva a 
presença dos produtores de 

Cachaça e Queijo na rota do 
Turismo Rural da Setur-RJ.

Wanderson lembrou que o 
Arranjo Produtivo Local (APL) 
da Cachaça foi iniciado em 2019 
com reuniões em Vassouras e 
interrompido com a pandemia. 
Agora, o Queijo Artesanal faz 
parte do Arranjo produtivo Lo-
cal, que também passa a contar 
com a parceria dos cursos de 
Engenharia Química e Nutrição 
da Universidade de Vassouras.

PROGRAMAÇÃO 
9h30min: credenciamento;
10 horas: abertura - Vinicius 

Farah, Secretário de Estado de 
Desenvolvimento Econômico; 
Gustavo Tutuca, Secretário 
de Estado de Turismo; Dr. 
Flávio, Secretário de Estado 
de Agricultura; Júlio Cezar 
Resende, Diretor de Produtos 
e Atendimento do Sebrae; 
10h40min: Apresentação do 
histórico do APL da Cachaça 
do Vale do Café- Daniel Santa 
Cruz- Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Econômico.

1 1  h o r a s :  a p r e s e n t a -
ção da IG (Indicação Geo-
gráfica) ou Denominação de
Origem -  Celso Merola - Mi-

VOLTA REDONDA

Para a direção do Sindicato 
dos Metalúrgicos do Sul Flumi-
nense, chegou a hora de decidir 
sobre o acordo do turno de 8 ho-
ras na Companhia Siderúrgica 
Nacional (CSN). E, para isso, 
de acordo com o presidente do 
sindicato, Edimar Miguel, há 
necessidade de refletir sobre 
o que todos os trabalhadores 
querem para a vida e a família. 
Lembrou que a pesquisa junto 
aos trabalhadores vem sendo 
realizada para que, em breve, 
haja uma votação para a escolha 
da volta do turno de 8 horas 
ou a permanência do turno de 
6 horas.    

A direção do sindicato faz 
questão de destacar que a per-
gunta que vem sendo feita para 
os funcionários é se vale a pena 
abrir mão das horas extras, 
recebendo um salário baixo 
oferecido pela empresa. “Ou 
vamos nos unir e dizer não ao 
“abono” que a empresa oferece 
a cada dois anos?’ Indagou o 
presidente, lembrando que vale 
a reflexão.

Edimar destacou ainda que, 
além do prejuízo, vem o pensa-
mento de que, menores jorna-
das de trabalho, aumento do 
número de vagas de emprego. 
“Empregos esses que vão aten-
der nossos familiares, nossos 

filhos e amigos. O turno de 6 
horas, além de trazer melhorias 
para a nossa vida, também traz 
benefícios às empresas, como 
o aumento da produtividade”, 
explicou Edimar, lembrando 
que isso sem falar na geração 
de renda, que automaticamente 
cresce, e traz desenvolvimento 
para a cidade, já que faz o di-
nheiro circular.

Ainda segundo o presidente, 
é preciso se atualizar sobre a 
ideia de semanas de trabalho 
mais curtas, que está cada vez 
mais em pauta no mundo.  
Lembrou que, no ano passado, 
quase um milhão de metalúr-
gicos na Alemanha ganharam 
o direito de trabalhar 28 horas 
por semana, enquanto o Reino 
Unido flerta com a ideia de uma 
jornada de trabalho de quatro 
dias por semana, sem redução 
de salários. “Isso significa que a 
busca pela fixação de limites se 
explica pelo fato de que, a partir 
de certa quantidade de horas 
trabalhadas, o trabalho deixa 
de ser uma atividade que traz 
ganhos ao empregador e passa 
a ser uma fonte de fraqueza e 
doença”, lembrou.

CONQUISTAS QUE
PARECIAM PERDIDAS

O sindicalista relatou ainda 
que, conquistas que pareciam 
perdidas, como o turno de 6 

horas, podem ser consolidadas 
e voltar novamente. Disse 
também o presidente que, o 
conhecido “acordo do turno de 
8 horas” significa nada mais, 
nada menos, que a perda das 
horas extras e os benefícios 
remuneratórios como, adicional 
mínimo de 50% ou de 100% 
em domingos e feriados, abono 
de 1/3 de férias e 13º salário e 
FGTS. “Na prática, isso faz com 
que o valor monetário da hora 
trabalhada a mais seja igualado 
ao da hora trabalhada a menos, 
ou seja, a hora extra torna-se, 
em termos da remuneração, 
equivalente a hora regular de 
trabalho”, relatou o sindicalista.

Entre as informações que 
estão sendo passadas aos tra-
balhadores até o dia votação 
sobre o turno está a de que, 
considerando que os salários 
são baixos e insuficientes, o 
não pagamento das horas extras 
certamente agrava a situação 
financeira dos trabalhadores. 
“Sem falar que perde o tempo 
de curtir com os amigos, a 
família, estudar, investir na 
própria qualificação, descansar 
ou se divertir já que a extensão 
e distribuição da jornada de 
trabalho ficam condicionadas 
às demandas da empresa. As-
sim surge o adoecimento e os 
trágicos acidentes de trabalho”, 
concluiu.

ITATIAIA

A prefeitura firmou parceria 
com a Federação das Indústrias 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Firjan), através do Serviço Na-
cional de Aprendizagem Indus-
trial (Senai) para a qualificação 
profissional dos moradores do 
município. Com a medida, a 
Secretaria de Trabalho, Em-
prego e Geração de Renda 
está oferecendo dois cursos de 
aprendizagem gratuitos.  

As vagas disponíveis são 
para os cursos de assistente 

de operações em logística e 
mecânico de manutenção de 
equipamentos hidropneumá-
ticos. 

As oportunidades, todas 
na modalidade presencial, têm 
vagas limitadas e os cursos 
começam neste mês. 

As inscrições podem ser 
feitas até está quinta-feira, dia 
19, na Secretaria de Trabalho, 
Emprego e Geração de Renda, 
na Avenida dos Expedicioná-
rios, 575, no Centro, no período 
da 8 às 17 horas. 

Segundo o secretário de Tra-

balho, Emprego e Geração de 
Renda, Leonardo Coimbra, esta 
é a primeira vez que o município 
firma um convênio com o Senai 
para a qualificação profissional 
dos moradores. “Na cidade nun-
ca teve uma parceria deste nível 
com o Senai para formar mão de 
obra qualificada para o mercado 
de trabalho. É a primeira vez 
que a Secretaria de Trabalho 
e Renda firma um convênio 
deste tipo, onde a Prefeitura de 
Itatiaia vai fornecer o transporte 
gratuito para o aluno”, explicou 
Leonardo. 

ITATIAIA

O secretário de Adminis-
tração Tributária, Marcelo 
Teixeira informou que o 
programa de Recuperação 
Fiscal de Itatiaia (Refis) foi 
prorrogado por mais 90 dias. 
O novo prazo consta do De-
creto n° 4.372, publicado no 
Boletim Oficial do município 
n° 185, no último dia 10. 

Instituído pela Lei Com-
plementar nº 58, de 14 de ju-
lho de 2023, a iniciativa busca 
fomentar a regularização dos 
créditos da Fazenda Pública 
Municipal, decorrentes de 
débitos fiscais de pessoas 
física e jurídica, inscritos ou 
não em dívida ativa relativa-
mente ao Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU), 
Imposto sobre Serviço de 
Qualquer Natureza (ISSQN), 
Imposto sobre a Transmissão 
“Inter vivos” (ITBI), além de 
taxas e multas.  

Marcelo, explicou que a 
prorrogação atende ao inte-
resse público, por conceder 
aos contribuintes de Itatiaia 
prazo maior para negociação 
de débitos junto à Fazenda 

Pública. O responsável pela 
pasta lembra que o programa 
abrange créditos fiscais rela-
tivos ao IPTU, ISSQN, ITBI, 
taxas e multas da Fazenda 
Municipal constituídos até 
31 de dezembro de 2022, ins-
critos ou não em dívida ativa, 
que se encontrem em fase de 
cobrança administrativa ou 
judicial, com exigibilidade 
suspensa ou não, inclusive 
os que se encontram com 
parcelamento ativo, atrasados 
ou não, que poderão ser rene-
gociados nos termos da Lei 
Complementar pelo restante 
que falta para pagamento. 
“Os créditos tributários re-
gularizados através do Refis 
poderão ser pagos em até 
60 parcelas mensais, iguais 
e sucessivas, acrescidas de 
atualização monetária, com 
desconto proporcional do 
valor da multa moratória e 
dos juros. O benefício conce-
dido poderá ser de 100% para 
o caso de pagamento à vista 
do valor do crédito principal, 
90% se parcelado em até 12 
vezes, 80% caso o crédito seja 
parcelado em mais de 12 e até 
24 vezes, 70% se parcelado em 

mais de 24 vezes e em até 36 
parcelas, 60% em mais de 36 
vezes até 48 parcelas, e 40% 
caso o crédito seja parcelado 
em mais de 48 vezes e em 
até 60 parcelas”, informou 
Teixeira.  

O secretário de Adminis-
tração Tributária adianta que 
a partir da adesão ao parcela-
mento o pagamento da pri-
meira parcela deverá ocorrer 
até 15 dias após a comunicação 
do deferimento. O vencimento 
das demais parcelas ocorrerá 
nas respectivas datas dos meses 
subsequentes ao vencimento 
da primeira parcela.  

O prefeito Irineu Noguei-
ra destacou que o programa 
tem como objetivo auxiliar 
os contribuintes quanto ao 
cumprimento de obrigações 
fiscais, minimizando even-
tuais dificuldades que eles 
possam ter para cumprir com 
suas obrigações tributárias. 
“Além disso, o Refis considera 
o interesse da prefeitura em 
incrementar as finanças do 
município, fomentando o in-
vestimento público nas mais 
diversas áreas, como saúde e 
educação”, disse o prefeito.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

INTENÇÃO valorização da produção rural com a atividade turística

nistério da Agricultura (Mapa).
11h20min: apresentação da 

minuta do Decreto de Regula-
mentação da Lei

Nº 9.059 de 15 de outubro 
de 2020, que trata da produção e
comercialização de queijos arte-
sanais do Rio de Janeiro – Paulo 

Henrique - Secretaria de Estado 
de Agricultura.

11h40min: apresentação 
da proposta da Identificação 
Geográfica (IG) dos queijos ar-
tesanais do Vale do Café - Aline 
Barreto - Sebrae.

12 horas: lançamento do 

APL do queijo Artesanal do 
Vale do Café.

12h20min: harmonização 
do Vale: queijo e cachaça - Pris-
cila Soares - Senac.

13 horas: visita ao labora-
tório da Engenharia Química 
da Universidade de Vassouras.

Sindicato realiza campanha
entre os trabalhadores para
a volta do turno de 8 horas

EDIMAR DISSE que o turno de 6 horas foi uma conquista perdida

Prefeitura fecha parceria com Senai 
para cursos profissionalizantes

Prefeitura prorrogprograma
de Recuperação

Fiscal por mais 90 dias

Divulgação

Divulgação
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PRESO COM ARMA NO HABITAT
Um homem foragido da Justiça foi preso com uma pistola calibre 
9mm na noite de terça-feira, dia 17, no bairro Habitat, em Três 
Rios. Levantamentos do Serviço de Inteligência do 38° Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) identificaram a localização do foragido, 
que resultou em mandado de prisão e na captura do mesmo. 
Com a pistola, 28 munições também foram apreendidas, além 
de entorpecentes. O homem, de 28 anos, permaneceu preso na 
108ª Delegacia de Polícia (DP) à disposição da Justiça.

POLÍCIA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Mulheres são presas por tráfico 
de drogas na Rodovia Rio-Santos

CERCA DE DEZ QUILOS DE HAXIXE

Elas foram presas 

por agentes da PRF 

na terça-feira, dia 17; 

com elas os policiais 

apreenderam 

quase R$ 10 mil

PARATY

Agentes da Polícia Rodo-
viária Federal (PRF), lotados 
na Delegacia de Angra dos 

Reis, prenderam na noite de 
terça-feira, dia 17, na Rodovia 
Rio-Santos (BR-101), em Pa-
raty, três mulheres por suposto 
envolvimento com o tráfico de 
drogas. Elas estavam com cerca 
de dez quilos de haxixe além de 
quase R$ 10 mil.

Os policiais faziam patru-
lhamento pela rodovia quando, 
no km 534, pediram passagem 
ao veículo que seguia à frente 
da viatura. A condutora do 
veículo CrossFox, de 54 anos, 
em vez de dar passagem, parou 

abruptamente o veículo no 
acostamento. Os agentes resol-
veram fazer uma fiscalização 
e observaram que a chave de 
roda estava na parte da frente 
do veículo, o que despertou a 
atenção da equipe.

Ainda durante a fiscalização 
os policiais sentiram forte odor 
exalando do interior dos bancos, 
o que os levou a uma busca mi-
nuciosa, encontrando a droga 
escondida em compartimento 
preparado para o transporte do 
entorpecente.

Foram encontrados apro-
ximadamente dez quilos de 
haxixe e mais de R$ 9 mil.

Em consulta aos sistemas 
policiais, foi constatado que 
duas das abordadas já tinham 
passagem pela polícia e respon-
diam pelo crime de tráfico de 
drogas e roubo.

A condutora do veículo e 
as passageiras, de 42 e 34 anos, 
foram encaminhadas para a sede 
da 167º Delegacia de Polícia 
(DP) para o registro de ocor-
rência da prisão em flagrante.

BARRA DO PIRAÍ

Na manhã desta quarta-
-feira, dia 18, uma idosa de 72 
anos foi presa em flagrante pelo 
crime maus-tratos a animal com 
resultado morte. Ela foi detida 
na casa onde reside, no bairro 
Ponte do Andrade, e encami-
nhada para a 88ª Delegacia de 
Polícia (DP), onde o caso foi 
registrado.

As informações foram 
confirmadas nesta tarde pelo 
delegado titular da unidade, 
Antonio Furtado. Ele disse 
que na terça-feira, dia 17, por 
volta das 16 horas, uma equipe 
da Superintendência de Bem-
-Estar Animal da prefeitura 

respondeu a um chamado da 
idosa, que solicitou atendimen-
to para seu cachorro. “Segundo 
a tutora, o animal apresentava 
ferimentos graves no rosto. En-
tretanto, ao chegar à residência, 
a equipe de resgate encontrou 
o cão desnutrido e desfigurado, 
apresentando miíase severa na 
cabeça, uma condição popular-
mente chamada de bicheira”, 
disse o policial.

Ele explicou que já na ma-
nhã de quarta-feira, com o auxí-
lio dos agentes do 10° Batalhão 
de Polícia Militar (BPM), a 
equipe retornou à propriedade 
e encaminhou o cão em estado 
grave para atendimento vete-
rinário. Entretanto, ele não 

resistiu e morreu enquanto 
recebia cuidados médicos. Além 
disso, ainda na casa da tutora, 
um segundo cão doente também 
foi encontrado.

Furtado contou ainda que 
em seu depoimento à polícia, a 
idosa afirmou que o cão ferido 
teria sido atacado por capivaras, 
que frequentemente invadem 
seu quintal. Ela alegou que os 
cães são bem cuidados e que 
não havia notado ferimentos 
anteriores dele.

O delegado destacou que, 
de acordo com a avaliação da 
veterinária, a hipótese de ataque 
de capivaras foi descartada. Ele 
ressaltou que um ferimento 
daquela gravidade requer um 

período considerável de negli-
gência para chegar a tal estado. 
Além disso, um laudo técnico 
confirmou o estado de maus 
tratos sofrido pelo animal.

“A versão contada pela tu-
tora não me convenceu. Disse 
que os ataques das capivaras que 
destruíram metade da face do 
cachorro começaram há quatro 
dias, mas a veterinária declarou 
que a lesão grave no animal tem 
no mínimo um mês. Com base 
nas evidências, decidi efetuar a 
prisão em flagrante. A indiciada 
será submetida à audiência de 
custódia amanhã, dia 19. Caso 
seja condenada, a pena pode 
ultrapassar seis anos de prisão”, 
concluiu o delegado.

VOLTA REDONDA

Na madrugada desta quarta-
-feira, dia 18, um carro colidiu 
em um poste no bairro Vila 
Americana, em um local que faz 
ligação com o Santo Agostinho, 
de grande movimento. Uma 
pessoa ficou ferida e o trecho 
ficou interditado nos dois senti-
dos até o final da manhã, sendo 
necessário auxilio da Guarda 
Municipal no trânsito e desvio 
dos motoristas e demais usuários 
do trecho para a Rua Suriname.

O fato ocorreu em uma via 
movimenta, principal do bairro 
(Rua Recife), muita utilizada 

por motoristas para evitarem 
o fluxo de veículos na Rodovia 
Lúcio Meira (BR-393).

A vítima, um homem de 30 
anos, foi socorrida por equipes 
do Corpo de Bombeiros, mas 
foi liberada ainda no local. Se-
gundo os bombeiros, o airbag 
foi acionado, evitando danos 
maiores ao condutor.

Com o impacto da colisão 
um poste caiu sobre o automó-
vel e acabou fechando os dois 
sentidos da rua.

A motivação do acidente 
será apurada pela Polícia Civil 
e o caso foi registrado na 93ª 
Delegacia de Polícia (DP).

RESENDE

Um homem, de 24 anos, 
foragido da Justiça, foi preso 
por agentes do 37º Batalhão de 
Polícia Militar (BPM) no final 
da tarde de terça-feira, dia 17, 
no bairro Liberdade. Contra ele 
havia um mandado de prisão 
pelos crimes de tráfico de drogas 
e associação para o tráfico.

Na ação, os policiais en-
contraram 36 pedras de crack, 
duas câmeras de segurança de 
modelo lâmpada, um aparelho 
celular e a quantia de R$ 7.

A equipe da Patrulha Tático 
Móvel (Patamo Expediente) foi 
até uma residência localizada na 
Rua Tomás Antônio Gonzaga 

para cumprimento do mandado 
de prisão expedido pela Comar-
ca de Resende. Ao perceber a 
presença da Polícia Militar, o 
suspeito tentou fugir, mas foi 
detido. Em buscas no imóvel, 
os militares encontraram as 
drogas e o restante do material 
apreendido.

O suspeito foi levado para a 
sede da 89ª Delegacia de Polícia 
(DP). Após perícia foi consta-
tado 18 gramas de crack. Além 
do cumprimento do mandado 
de prisão, o delegado titular, 
Michel Floroschk autuou o 
homem por tráfico de droga, 
permanecendo preso à dispo-
sição da Justiça.

VOLTA REDONDA

Na terça-feira, dia 17, dez 
guardas municipais recebe-
ram do secretário Municipal 
de Ordem Pública (Semop), 
tenente-coronel Luiz Henrique 
Monteiro Barbosa, a carteira de 
porte Sinarm (Sistema Nacional 
de Armas). O fato ocorre por 
meio do Ministério da Justiça, 
no âmbito da Polícia Federal 
(PF), concedendo-lhes o por-
te de arma em serviço, após 
rigoroso processo seletivo, 
com cumprimento de todas 
as exigências. A solenidade de 
entrega foi na sede da Semop, 
na Ilha São João.

Os guardas foram habilita-
dos depois de curso dividido 
em partes teóricas e práticas, 
após cumprir as exigências da 
Superintendência Regional de 
Polícia Federal no Estado do Rio 
de Janeiro. O objetivo é que toda 
a GMVR seja armada, sendo a 
primeira e única corporação do 
Estado a possuir o porte de arma. 
Os agentes passam por atualiza-
ção e capacitação todos os anos.

“Sabemos a luta que foi para 
conseguir esse armamento, 
cumprindo inúmeras e impor-
tantes exigências para chegar até 
o porte de arma em serviço. Os 
agentes estão preparados e sa-
bem da responsabilidade que é 

obter o Porte Sinarm. A Guarda 
andará mais protegida e poderá 
proteger mais a população”, 
frisou o comandante da GMVR, 
inspetor Silvano de Paula.

“O objetivo de armar a GM 
não é torna-la mais violenta, 
como alguns falam, mas sim 
deixa-la mais preparada para 
colaborar no combate à vio-
lência, naquilo que compete à 
GMVR. Vai permitir também 
que possamos otimizar os re-
cursos, liberando inclusive a 
Polícia Militar para as questões 
mais contundentes, a fim de que 
toda a cidade seja atingida pela 
segurança pública”, ressaltou o 
secretário Luiz Henrique.

COMENDADOR LEVY GASPARIAN

Na terça-feira, dia 17, a Se-
cretaria de Estado de Fazenda 
e a Força Especial de Controle 
de Divisas – Operação Foco, 
flagraram mais de 20 mil 
peças de semijoias que eram 
transportadas com nota fiscal 
irregular. O fato ocorreu na BR-
040, no Posto de Controle de 
Fiscalização de Comendador 
Levy Gasparian.

Segundo os agentes, a mer-
cadoria está avaliada em mais 
de R$ 300 mil e a nota apresen-
tada pelo condutor do veículo 
era inferior ao valor.

“O veículo vinha de Brasília 
e seguia para Nova Friburgo, 
na Região Serrana do Estado. 
Após passar pelo Posto de 
Controle de Fiscalização, o 
motorista foi abordado pe-
los agentes. Após avaliação 
do auditor fiscal, a empresa 
responsável pelo transporte 
das semijoias foi multada e 
liberada ao emitir nota fiscal 
de toda a mercadoria”, disse 
em nota a equipe.

Transportar mercadoria 
sem nota fiscal configura cri-
me contra a ordem tributária 
(Lei Federal n. 8.137/1990) e 
infração prevista na legislação 
do ICMS (Lei Estadual n. 
7.098/1998).

BARRA MANSA

Nesta quarta-feira, dia 18, a 
equipe do 28° Batalhão de Polí-
cia Militar (BPM) realizou uma 
ação contra a criminalidade em 
Barra Mansa. A operação foi 
coordenada pelo 5° Comando 
de Policiamento de Área (CPA).

Os agentes estiveram con-
centrados na Vila Ursulino e 
no Siderlândia, com objetivo de 
prender criminosos e localizar 
ilícitos.

Cerca de 45 militares parti-
ciparam da operação e, segun-
do as primeiras informações, 

foram apreendidas 59 cápsulas 
de cocaína, um rádio, roupas 
camufladas e 19 trouxinhas de 
maconha.

Além disso, na ação, que con-
tou com um veículo blindado, os 
policiais realizaram autuações de 
trânsito em veículos em desacor-
do com as normas do Código de 
Trânsito Brasileiro (CTB). Vinte 
e seis carros foram autuados e 17 
motocicletas. O balanço total, até 
o fechamento desta edição, não 
foi divulgado e o material apre-
endido foi encaminhado para a 
90ª Delegacia de Polícia (DP) 
para o registro da ocorrência.

BARRA DO PIRAÍ

Policiais Militares do 10° 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM), realizaram uma apre-
ensão de entorpecentes na tarde 
de terça-feira, dia 17, no distrito 
Vargem Alegre.

Após averiguarem denúncia 
de tráfico de drogas na locali-
dade, os militares apreenderam 

um tablete de um quilo de pasta 
base de cocaína e 500 pinos da 
mesma droga.

Eles foram informados que 
um homem e uma mulher 
estiveram em uma área de 
mata com um balde, contendo 
entorpecentes. Eles não foram 
localizados, mas o material foi 
encontrado durante as buscas.

A ocorrência foi conduzida 

à 88ª Delegacia de Polícia (DP), 
para serem tomadas as medidas 
necessárias.

APREENSÃO 
EM VASSOURAS

Já nesta quarta-feira, dia 18, 
os militares apreenderam dro-
gas em Vassouras. Foram 120 
pinos de cocaína; nove tabletes 

de maconha; três aparelhos 
celulares e a quantia de R$ 10.

O caso ocorreu em uma casa, 
após denúncia, na Rua Deputa-
do Manoel Bernardes Neto, no 
bairro Residência.

Três pessoas foram enca-
minhadas com o material para 
a 95ª DP, sendo um homem e 
duas mulheres.

Idosa de 72 anos é presa em 
flagrante por maus-tratos a animal

Foragido da Justiça 
é preso com drogas 
no bairro Liberdade

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Carro colide em poste 
no Vila Americana

MATERIAL APREENDIDO durante a ação de quarta-feira, dia 18

Polícia Militar realiza 
operação em Barra Mansa 
contra a criminalidade

Drogas são apreendidas no distrito Vargem Alegre

Mais de 20 mil 
semijoias com 
nota irregular 
são encontradas 
durante operação 
na BR-040

Dez guardas municipais recebem 
a carteira de porte de arma



Quinta-feira, 19 de outubro de 2023Editais & Classificados 8

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO 004/2020

OBJETO: contratação de empresa especializada para locação 
de software de gestão administrativa e contábil. OBJETO 
DO ADITAMENTO: acréscimo contratual. CONTRATANTE: 
CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO REAL, inscrita no 
CNPJ sob o nº. 01.618.408/0001-94. CONTRATADO: CUS-
TOM INFORMÁTICA LTDA. inscrita no CNPJ/MF sob o nº 
00.095.530/0001-60. DATA DE ASSINATURA: 11/10/2023. 
VIGÊNCIA: de 11/10/2023 a 27/08/2024. VALOR MENSAL 
ESTIMADO: R$ 11.001,86 (onze mil e um reais e oitenta e 
seis centavos). PROCESSO ADMINISTRATIVO: 067/2019.
LICITAÇÃO: 006/2020, pregão na forma presencial. EMBA-
SAMENTO: Artigo 65, §2º, inciso II da Lei 8.666/1993.

Porto Real, 18 de Outubro de 2023

COMPRAS, LICITAÇÕES  E CONTRATOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente do INSTITUTO SUL FLUMINENSE DESPORTIVO E CULTURAL 
sob o CNPJ nº: 48684676000178, no uso de suas atribuições e com 

Fundamento no Estatuto Social da Entidade, CONVOCA, a todos os Asso-
ciados, e os Poderes do INSTITUTO, para a Assembléia Geral Extraordinária, a 

Realizar-se no Formato on-line pela Plataforma do Google Meet.
Assembléia Geral Extraordinária — Instituto Sul Fluminense Desportivo e 
Cultural 
Quinta-feira, 02 de novembro de 2023
Como participar do Google Meet:
Link da videochamada: https://meet.google.com/utp-dmhf-zdp

No dia 02 (dois) de novembro de 2023, às 19:30 horas, em primeira chamada, 
com a presença da maioria absoluta de seus membros com direito a 

voto, ou em segunda Chamada, às 20:00 horas, com no mínimo 1/3 dos 
membros com direito a voto Presentes, para deliberarem sobre a seguinte Ordem 

do Dia:
a) Eleição e posse da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal, mediante re-

-ratifi cação do deliberado na ata da Assembleia Geral Ordinária em 
22/02/2023.
b) Outros assuntos de interesse do INSTITUTO SUL FLUMINENSE DES-

PORTIVO E CULTURAL.
LUIZ CLAUDIO DE SOUZA

Presidente da Assembléia Geral Extraordinária

DECRETO Nº 191, DE 20 DE SETEMBRO DE 2023.

Ementa: “Regulamentam os pagamentos do Imposto sobre 
Serviços de Qualquer Natureza - ISSQN, relativos ao exercício 
de 2024, estabelecendo datas para seu pagamento”.
 
VICENTE DE PAULA DE SOUZA GUEDES, Prefeito Municipal 
de Rio das Flôres, Estado do Rio de Janeiro, eleito e empos-
sado na forma da Lei, usando de suas atribuições legais,

CONSIDERANDO o disposto no art. 174 da Lei Complementar 
095 de 2007 que prevê que cabe ao Poder Executivo fi xar os 
prazos para recolhimento dos tributos,

DECRETA

Art. 1º - Fica estabelecido o 20º dia do mês subsequente ao 
fato gerador como vencimento do Imposto sobre Serviços de 
Qualquer Natureza - ISSQN - no exercício de 2024 para os 
contribuintes do imposto e os responsáveis tributários, exce-
tuada a hipótese prevista no artigo 2º.

Art. 2º - Os contribuintes autônomos submetidos ao Imposto 
sobre Serviços de Qualquer Natureza - ISSQN calculado em 
base fi xa deverão efetuar o pagamento até o dia 31 de julho 
de 2024.
 
Art. 3º - Este decreto entrará em vigor na data de sua publi-
cação, revogadas as disposições em contrário.

PUBLIQUE-SE, REGISTRE-SE, CUMPRA-SE.
Gabinete do Prefeito, 20 de setembro de 2023.

Vicente de Paula de Souza Guedes
Prefeito Municipal

LEI Nº 2.427 DE 28 DE SETEMBRO DE 2023.

Autoria: José Phillipe da Silva

“INSTITUI A CAMPANHA DE ARRECADAÇÃO DE TAMPI-
NHAS DE GARRAFAS PET, COM DESTINAÇÃO À ASSO-
CIAÇÃO RIOFLORENSE DE PROTEÇÃO ANIMAL – ARPA, 
PELOS ALUNOS E FUNCIONÁRIOS DAS ESCOLAS E CRE-
CHES PÚBLICAS E PRIVADAS, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO 
DE RIO DAS FLÔRES”.

A CÂMARA MUNICIPAL DE RIO DAS FLÔRES APROVOU 
E O PREFEITO MUNICIPAL SANCIONOU A SEGUINTE 
LEI:
   
Art. 1º - Fica instituída a campanha de arrecadação de 
tampinhas de garrafas pet pelos alunos nas escolas públicas 
municipais de ensino fundamental e nas escolas privadas 
de ensino fundamental e médio e, nas creches, no âmbito 
do Município, a ser destinada às entidades fi lantrópicas de 
proteção animal, localizadas em Rio das Flôres.
 
Art. 2º - Constitui fi nalidade da arrecadação de tampinhas, 
auxiliar no desenvolvimento da educação ambiental de 
crianças e jovens, além de poder destinar o resíduo sólido 
coletado com utilização fi nanceira em campanhas sociais 
em prol de cães e gatos da seguinte entidade fi lantrópica 
do Município: ARPA – Associação Riofl orense de Proteção 
Animal.
 
Parágrafo Único - O resíduo sólido coletado na forma prevista 
nesta lei poderá ser destinado a outras entidades fi lantrópicas 
indicadas pelo Poder Público Municipal.
    
Art. 3º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Rio das Flôres, 28 de setembro de 2023.

Rafael Teodoro Machado 
Presidente

 
Leonardo Elias de Almeida

Vice Presidente

Edmilson da Silva de Oliveira
1º Secretário

Igo Fabiano Gonçalves dos Santos
2º Secretário

De acordo com as atribuições a mim conferidas pela legislação 
em vigor, sanciono a presente Lei.

Gabinete do Prefeito, 02 de outubro de  2023.

Vicente de Paula de Souza Guedes
Prefeito Municipal

LEI Nº 2.428 DE 28 DE SETEMBRO DE 2023.

Autoria: Edmilson da Silva de Oliveira

DENOMINA A SERVIDÃO DE ACESSO AOS LOTES DE TER-
RENOS NO INTERIOR DO SITÍO NOSSA SENHORA APARE-
CIDA, EXISTENTE NA LOCALIDADE DE SANTA ROSA, NO 
MUNICÍPIO DE RIO DAS FLÔRES, RECONHECIDA PELA 
LEI MUNICIPAL Nº 2.205, DE 23 DE SETEMBRO DE 2021, 
DE “SERVIDÃO MUNICIPAL SÃO JOSÉ”.

A CÂMARA MUNICIPAL DE RIO DAS FLÔRES APROVOU 
E O PREFEITO MUNICIPAL SANCIONOU A SEGUINTE 
LEI:

Art. 1º - Fica denominada a Servidão existente no interior do 
Sítio Nossa Senhora Aparecida, que dá acesso aos lotes de 
terrenos no seu interior, em toda a sua extensão, de SERVI-
DÃO MUNICIPAL SÃO JOSÉ.

Art. 2º - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.

Rio das Flôres, 28 de setembro de 2023.

Rafael Teodoro Machado 
Presidente

 
Leonardo Elias de Almeida

Vice Presidente

Edmilson da Silva de Oliveira
1º Secretário

Igo Fabiano Gonçalves dos Santos
2º Secretário

De acordo com as atribuições a mim conferidas pela legislação 
em vigor, sanciono a presente Lei.

Gabinete do Prefeito, 02 de outubro de 2023.

Vicente de Paula de Souza Guedes
Prefeito Municipal

Pregão Eletrônico Nº 0002/2023 - UASG 160239/ Hospital Militar de Resende. 
Nº Processo: 65362001114202316. Objeto: Aquisição de material de consumo 
laboratorial. Abertura das Propostas: 31/10/2023 às 09h00 no site www.gov.br/
compras.

JULIANO BRANDÃO PALÁCIO – Ten Cel
Ordenador de Despesas substituto - H Mil Resende

AVISO DE LICITAÇÃO

HOSPITAL MILITAR DE RESENDE
MINISTÉRIO DA 

DEFESA

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: 2584/2022.
CONTRATO: 243 /2023
PARTES: SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TU-
RISMO  E LIBERTY COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS E 
SERVIÇOS LTDA
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA PARA 
ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
VALOR: R$802,50 (Oitocentos e dois reais e cinquenta cen-
tavos).
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a contar de sua assinatura.
FUNDAMENTO: Lei Federal n° 10.520 e Lei Federal nº 8.666 
de 21 de junho de 1993 e  Decreto Municipal nº 5.267/2021.
DATA DA ASSINATURA: 21/08/2023

FERNANDO CÉSAR RAMALHO AGUIAR
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO 

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: 2584/2022.
CONTRATO: 273 /2023
PARTES: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E LI-
BERTY COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS E SERVIÇOS LTDA
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA PARA 
ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
VALOR: R$127.905,00 (cento e vinte sete mil, novecentos e 
cinco reais).
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a contar de sua assinatura.
FUNDAMENTO: Lei Federal n° 10.520 e Lei Federal nº 8.666 
de 21 de junho de 1993 e  Decreto Municipal nº 5.267/2021.
DATA DA ASSINATURA: 13/09/2023

MARIANO CARVALHO ALMEIDA
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: 2584/2022.
CONTRATO: 274 /2023
PARTES: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E ME-
TINOX COMERCIAL LTDA
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA PARA 
ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
VALOR: R$58.680,00 (cinquenta  e oito  mil, seiscentos e 
oitenta reais).
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a contar de sua assinatura.
FUNDAMENTO: Lei Federal n° 10.520 e Lei Federal nº 8.666 
de 21 de junho de 1993 e  Decreto Municipal nº 5.267/2021.
DATA DA ASSINATURA: 13/09/2023

MARIANO CARVALHO ALMEIDA
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: 2584/2022.
CONTRATO: 275 /2023
PARTES: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E DJ 
DIAS COMERCIO E PRESTADORA DE SERVIÇO LTDA ME
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA PARA 
ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
VALOR: R$278.557,50 (duzentos e setenta e oito mil, quinhen-
tos e cinquenta e sete reais e cinquenta reais).
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a contar de sua assinatura.
FUNDAMENTO: Lei Federal n° 10.520 e Lei Federal nº 8.666 
de 21 de junho de 1993 e  Decreto Municipal nº 5.267/2021.
DATA DA ASSINATURA: 13/09/2023

MARIANO CARVALHO ALMEIDA
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

Prefeitura Municipal
de Paracambi
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EXTRATO DO TERMO DE CONTRATO
ADMINISTRATIVO № 177/2023

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/Se-
cretaria Municipal de Saúde; 02 – CONTRATADA: CEG Rio 
S.A; 03 – OBJETO: Contrata ção de empresa especializada, 
com valor estimado, de fornecimento de gás encanado, com 
a empresa Ceg Rio S/A., para atendimento ao Centro Muni-
cipal de Reabilitação e Hidroterapia, por um período de 12 
(doze) meses; 04 – DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PMR/
SAÚDE/FMS: Órgão: 04.000; Unidade: 04.060; Funcional: 
10.302.0184; Projeto/Atividade: 6.672; Elemento de Despesa: 
3.3.90.39.00 – Outros Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídi-
ca; Número da Despesa / Código Reduzido: 6.672; Fonte de 
Recursos: 1.500.1002 (Recursos não Vinculados de Impostos 
– Saúde); 05 – EMBASAMENTO/MODALIDADE: Inexigibili-
dade de Licitação de acordo com o Art. no: 25, Inciso I, da Lei 
Federal no: 8.666/93 e suas alterações; 06 – VALOR GLOBAL: 
R$ 78.716,19 (setenta e oito mil, setecentos e dezesseis reais 
e dezenove centavos); 07 – PRAZO: 12 (doze) meses; 08 – 
NOTA DE EMPENHO No: 5.450/2023; 09 – PROCESSO AD-
MINISTRATIVO No: 24.140/2023; 10 – DATA DE ASSINATURA 
DA CONTRATAÇÃO: Resende – RJ., 21 de Setembro de 2023.

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO DE ADIT AMENTO
DO CONTRATO ADMINISTRATIVO № 218/2022

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/Se-
cretaria Municipal de Administração / SMA, Agência do Meio 
Ambiente do Município de Resende / AMAR/FUNCAM, Supe-
rintendência Municipal de Transporte e Trânsito/SUMTRAN, 
Superintendente Municipal de Transporte e Trânsito,  Funda-
ção Casa da Cultura Macedo Miranda / FCCMM, Conselho 
Fundacional para Infância e da Adolescência de Resende / 
CONFIAR, Secretaria Municipal de Saúde / FMS, Funcidade, 
Instituto da Educação do Município de Resende / EDUCAR, 
Agência de Saneamento Básico do Município de Resende – 
Sanear, RESENPREVI e Câmara Municipal de Resende; 02 
– CONTRATADA: Custom Informática Ltda.; 03 – OBJETO: 
Alteração no valor do contrato, em decorrência do acréscimo 
e supressão quantitativo contratual, do Contrato Administra-
tivo no: 218/2022, na contratação de empresa especializada 
na área de informática para concessão de licença de uso por 
prazo determinado de sistemas integrados de gestão pública 
e serviços de informática para atendimento às áreas admi-
nistrativas, tributárias e fi nanceiras da Prefeitura Municipal 
de Resende-RJ, através da Superintendência Municipal de 
Tecnologia da Informação – SUMTI da Secretaria Municipal 
de Administração – SMA; 04 – EMBASAMENTO/MODALIDA-
DE: Em conformidade com o Art. no: 65, § 1º, da Lei Federal 
no: 8.666/93 e suas alterações; 05 – VALOR GLOBAL DA 
SUPRESSÃO: R$ 16.569,60 (dezesseis mil, quinhentos e 
sessenta e nove reais e sessenta centavos); 06 – VALOR 
GLOBAL DO ACRÉSCIMO: R$ 16.569,60 (dezesseis mil, 
quinhentos e sessenta e nove reais e sessenta centavos); 07 
– PROCESSO ADMINISTRATIVO No: 4.491/2022; 08 – DATA 
DE ASSINATURA DO ADITAMENTO: Resende – RJ., 04 de 
Setembro de 2023.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente – Licitação – PMR

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

DECRETO Nº 11.363 DE 17 DE OUTUBRO DE 2023

O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das atribuições de seu cargo, nos termos da Lei Federal nº 4.320/64 e Lei 
Municipal nº 5.038/2022.

D E C R E TA:

Art. 1º- Fica aberto crédito adicional suplementar no valor de R$ 750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais), nas seguintes dotações 
orçamentárias:

03 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS   
03.001 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE   
001.10.301.0035.2054 ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE ATENÇÃO PRIMÁRIA EM SAÚDE   
Cód. Red: 947   
3.3.90.30.00.00 Material de consumo   
26350000500000 Royalties do petróleo e gás natural vinculados à saúde - lei nº 12.858/2013 (cento e cinquenta e quatro mil
 e oitocentos e dez reais e cinquenta e nove centavos) R$ 154.810,59
001.10.301.0071.2170 MANUTENÇÃO DA UNIDADE - FMS   
Cód. Red: 687   
3.3.90.30.00.00 Material de consumo   
16350000500000 Royalties do petróleo e gás natural vinculados à saúde - lei nº 12.858/2013 (noventa e cinco mil e cento
 e oitenta e nove reais e quarenta e um centavos) R$  95.189,41
Cód. Red: 673   
3.3.90.39.00.00 Outros serviços de terceiros - pessoa jurídica   
16350000500000 Royalties do petróleo e gás natural vinculados à saúde - lei nº 12.858/2013 (quinhentos mil reais)
  R$  500.000,00
 TOTAL R$  750.000,00

Art. 2º - O valor transposto e remanejado pelo artigo anterior, será coberto com a redução das seguintes dotações orçamentárias:

03 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE - FMS   
03.001 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE   
001.10.301.0035.2054 ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE ATENÇÃO PRIMÁRIA EM SAÚDE   
Cód. Red: 751   
4.4.90.51.00.00 Obras e instalações   
26350000500000 Royalties do petróleo e gás natural vinculados à saúde - lei nº 12.858/2013 (cento e trinta e seis mil e cento
 e cinquenta e seis reais e sete centavos) R$  136.156,07
Cód. Red: 758   
4.4.90.52.00.00 Equipamentos e material permanente   
26350000500000 Royalties do petróleo e gás natural vinculados à saúde - lei nº 12.858/2013 (dezoito mil e seiscentos
 e cinquenta e quatro reais e cinquenta e dois centavos) R$  18.654,52
001.10.301.0071.2170 MANUTENÇÃO DA UNIDADE - FMS   
Cód. Red: 656   
4.4.90.51.00.00 Obras e instalações   
16350000500000 Royalties do petróleo e gás natural vinculados à saúde - lei nº 12.858/2013 (vinte e seis mil e oitocentos
 e vinte e tres reais e cinquenta e sete centavos) R$  26.823,57
Cód. Red: 674   
4.4.90.52.00.00 Equipamentos e material permanente   
16350000500000 Royalties do petróleo e gás natural vinculados à saúde - lei nº 12.858/2013 (quinhentos e sessenta e cinco
 mil e seiscentos e um reais e oitenta e cinco centavos) R$  565.601,85
001.10.302.0036.2062 CONSULTAS DE REFERÊNCIA MÉDICA ESPECIALIZADA   
Cód. Red: 234   
3.3.90.36.00.00 Outros serviços de terceiros - pessoa física   
16350000500000 Royalties do petróleo e gás natural vinculados à saúde - lei nº 12.858/2013 (dois mil e setecentos e sessenta
 e tres reais e noventa e nove centavos) R$  2.763,99
 TOTAL R$ 750.000,00

Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 17 de outubro de 2023.

RODRIGO DRABLE COSTA
Prefeito

LEI Nº 2.426 DE 21 DE SETEMBRO DE 2023.

EMENTA: “Dispõe sobre revogação da Lei nº 1.864, de 07 
de março de 2017, a qual disciplina o acesso à informação 
previsto no inciso XXXIII, do caput, do art. 5º, no inciso II, do § 
3º, do art. 37 e no § 2º, do art. 216, da Constituição Federal.”

A Câmara Municipal de Rio das FlÔres aprovou e o Prefeito 
Municipal sancionou a seguinte Lei:

Art. 1º - Fica revogada a Lei nº 1.864 de 07 de março de 2017, 
a qual dispõe sobre o acesso à informação previsto no inciso 
XXXIII, do caput, do art. 5º, no inciso II, do § 3º, do art. 37 e 
no § 2º, do art. 216, da Constituição Federal.

Art. 2º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Rio das Flôres, 21 de setembro de 2023.

Rafael Teodoro Machado 
Presidente

 
Leonardo Elias de Almeida

Vice Presidente

Edmilson da Silva de Oliveira
1º Secretário

Igo Fabiano Gonçalves dos Santos
2º Secretário

De acordo com as atribuições a mim conferidas pela 
legislação em vigor, sanciono a presente Lei.
Gabinete do Prefeito, 27 de setembro  de 2023.

Vicente de Paula de Souza Guedes
Prefeito Municipal

GERAL
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Projeto em escola de Rialto destaca 
ações sobre agricultura sustentável

HORTA ORGÂNICA

Desde 2021 o programa 
tem como principais 
objetivos trabalhar 
o cooperativismo 
e incentivar a 
alimentação saudável

BARRRA MANSA 

Agricultura sustentável e 
qualidade de vida são as pre-

missas do projeto de ciência da 
Escola Estadual Municipaliza-
da de Rialto. A horta orgânica 
da unidade estudantil vem tra-
zendo grande aprendizado para 
os alunos, que fazem desde o 
plantio e cultivo até a colheita. 
Surgido em 2021, o programa 
tem como principais objetivos 
trabalhar o cooperativismo e in-
centivar a alimentação saudável 
e o cuidado com o alimento. 

De acordo com a diretora 

da unidade, Márcia Carolina 
Ramos, todo o processo visa 
trabalhar e estimular as práticas 
sustentáveis. “Nós fazemos a 
adubação e também a coleta da 
água da chuva para a irrigação. 
Não utilizamos agrotóxico, 
então, os alimentos vêm com 
todos os nutrientes naturais. 
Após a colheita, nós doamos as 
verduras para os alunos e utili-
zamos os temperos no preparo 
da merenda”, explicou.

A aluna do 5º ano, Anayra 
Prado, 10 anos, participa do 
projeto de ciência pelo segundo 
ano e contou o como tem sido 
a experiência. “A gente aprende 
muito aqui. Cada aula é uma 
novidade, mas, o principal, é 
a questão da importância da 
alimentação saudável”, revelou 
a estudante.

A horta orgânica da Escola 
Municipalizada de Rialto conta 
com couve, alface, cebolinha, 
manjericão, pimenta dedo-de-
-moça, morango e melissa.

AÇÕES DO PROJETO tiveram início em 2021

Felipe Vieira-PMBM



Quinta-feira, 19 de outubro de 2023

ECONOMIA
ECONOMIA@AVOZDACIDADE.COM

MISS E MISTER ELEGANCE

O Vale das Estrelas em Barra Mansa, foi palco para a noite do 
Miss e Mister Elegance, que tem assinatura da diretora nacional 
Josiane Oliveira. O evento trouxe um ar de realeza, elegância, so-
fisticação e representatividade. Neste ano a novidade foi a inclusão 

dos deficientes físicos no mundo Miss. O concurso vem a cada ano 
se tornando mais forte, com grandes responsabilidades, seguro 
e cheio de vontade de transformar vidas. Foram coroados oito 
Misses e três Misters municipais do Rio de Janeiro. Nas categorias 

estaduais estiveram presentes dois representantes do Ceará, um de 
Minas Gerais e seis do Rio de Janeiro. Representando o Brasil foram 
quatro do estado do Rio de Janeiro, dois de Minas Gerais e um do 
Ceará. Parabéns a todos participantes! Fotos: Andressa Cândido.

10

O artista Bravo tem 36 anos e mora em Barra Mansa. Trabalha há 
sete anos com música. Foi vocalista da banda de rock clássico ‘Vintage 
Club’ e fez apresentações em parceria com o grupo de percussionis-
tas ‘Meninos do Batuque’. Além disso tem seus próprios projetos 
acústicos, um deles, intitulado ‘Acoustic Rock’, foi aprovado pela lei 
Aldir Blanc durante o período da pandemia de Covid-19, em 2020. 
Bravo também faz parte do grupo de cerimonial ‘Cantabile’ e está em 
fase de produção do primeiro álbum de sua carreira, que se chamará 
‘Áries’. Recentemente, participou do quadro musical ‘Brilhantes’, 
produzido pela Rede Globo, através da sua afiliada TV Rio Sul.

MISSES ESTADUAIS: RIO DE JANEIRO, CEARÁ E MINAS GERAIS ELEGÂNCIA PRESENTE NO PALCO NOS PREPARATIVOS FINAIS NO CAMARIM

Com mais uma unidade inaugurada em agosto, a loja Cafa, 
tendo a frente os empresários Matheus Amorim de Almeida 
e Sergio Victor Malta de Paula Oliveira, vem fazendo o maior 
sucesso com suas variadas opções de camisas, bermudas, cal-
çados e acessórios, em diversas marcas como Vans; Redley; 
Nike; Thug Nine; Kenner; New Era; Hocks; Aeropostale; 
Cavalera; dentre outras. A nova loja fica localizada na Avenida 
Joaquim Leite, nº 607, Centro, Barra Mansa, e o público da 
cidade ainda tem opção de conhecer as novidades na uni-
dade da Rua José Marcelino de Camargo, nº 157, também 
no Centro. Já em Volta Redonda fica no Segundo Piso no 
Pontual Shopping, Vila Santa Cecília. Siga no Instagram @
Cafa.storee e veja os últimos lançamentos.

Trazendo mais uma dica para vocês! Douglas Pereira 
Festas e Eventos trabalha com uma decoração, mais aco-
lhedora, onde cada festa é pensado e conversado os detalhes 
com o cliente para a decoração sair do jeito que ele sonha. 
São mais de 10 anos de experiência em eventos como ani-
versários, casamentos, 15 anos, eventos corporativos, coffee. 
Entre os temas destaques estão: Barbie, Wandinha, Anos 
80, Chá de bebê, Tardezinha, Princesas e Etc. Para mais 
informações e reservas: (24) 981226633. Siga no Instagram 
@douglaspereirafestas.

Acontece neste sábado (21), 
no espaço Santa Helena Coun-
try Club em Barra Mansa, o 
churrasco beneficente ‘Batata 
Pró Equoterapia’, a partir das 
12 horas. Os ingressos custam 
R$40 (crianças de 7 à 13 anos) e 
R$80 (adulto). Os interessados 
em adquirir os ingressos basta 
entrar em contato pelo What-
sApp (24) 98127-9579.

Idealizado pela PoeArt 
Editora, o VII Sarau Converso 
será realizado no dia 28 de 
outubro, às 17 horas, no Teatro 
Gacemss II, em Volta Redon-
da. A entrada é um litro de leite 
ou um quilo de alimento (exce-
to sal) por pessoa. Essa edição 
terá poetas de seis cidades além 
de Volta Redonda, tais como: 
Angra dos Reis, Barra do Piraí, 
Barra Mansa, Pinheiral, Piraí 
e Rio Claro.

Na última quarta-feira, 
dia 11, comemorei meus 
40 anos no Bosque da Lua 
Gastrobar, em Volta Redon-
da. Foi uma noite incrível, 
onde recebi familiares, ami-
gos, e parceiros queridos! 
O show ficou por conta do 
cantor Jorge Guilherme. 
Obrigado a todos meus 
parceiros: Ana Paula A. 
Delgado, Festare, Chris 
Carraro Cake Designer, 
Sua Majestade o Brigadeiro, 
Glaucya Mariote Doceria 
e Confeitaria, Brigourmet 
Giu, Rosi Suspiros e mais, 
Igor Mello Fotografia, To-
tem Mania, RM Iluminação 
e Mobiliário Decorativo, 
Oficina Criativa - Comu-
nicação e Marketing, Riza 
Produtora Audiovisual, 
Lumens LED, Graffith 
Eventos, Bosque da Lua, 
Robô + Atrações, Dr. Sér-
gio Cruz Cirurgião Plástico.

MEUS 40 ANOS
BRAVO! BRAVO!

CHURRASCO 
BENEFICENTEVII SARAU CONVERSO

A Câmara de Dirigentes Lojistas de Volta Redonda 
(CDL-VR) promoveu a 10ª edição da ‘Feijoada 

Amigo Solidário’, no Ricardo Buffet, reunindo cerca de 
400 pessoas, que aproveitaram o domingo numa tarde 
animada e cheia de solidariedade. Este ano, a instituição 
beneficiada com o valor arrecadado com a venda das 
camisas, passaporte para o evento, foi o Programa Curu-
mim, que fica na Volta Grande III, em Volta Redonda. 
O projeto é ligado a Casa da Criança e do Adolescente 
e atende 150 crianças e adolescentes em situação de 
vulnerabilidade social.

FEIJOADA AMIGO SOLIDÁRIO

CAFA FESTAS E EVENTOS


